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 Valores e valores 

Para muitas pessoas quando falamos de valores, elas logo assimilam 
às riquezas, parece estar no automático delas. 

Tudo para elas gira em torno do dinheiro e está ligado relativamente 
ao status e prazer, mania de grandeza. 

Na primeira oportunidade que elas tem mostram através de suas 
atitudes pequenas e mesquinhas quem elas realmente são, o que elas querem, 
pensam e desejam. São pessoas com sentimentos e valores invertidos. 

Estabilidade para elas não é privilégio de ter uma família unida e 
abençoada, mas sim uma situação financeira avantajada, segurança para eles é 
sinônimo de uma conta bancária recheada. 

No coração dessas pessoas, em vez de amor, encontra-se avareza... 

O pensamento deles é uma máquina de mentiras, enganos e 
artimanhas, conhecido popularmente como jeitinho brasileiro, 
malandragem... 

As suas bocas falam de corrupção e as mãos estão sujas de propinas. 

A seus próprios olhos estão acima de qualquer suspeita, mas para a 
sociedade estão mergulhados na hipocrisia debaixo de toda a rejeição humana. 

Adoram o status de serem chamados mestres e doutores e mal sabem 
ou imaginam que são vistos pela sociedade de bem como especialistas de uma 
república sem dono e peritos em massa falida... 

Os seus discursos ou ideias não empolgam, nem emocionam, 
tampouco trazem esperança, porque o povo conhece as suas atitudes, 
contextos e conjunto da obra, que não são dignas de comemoração, vibração 
ou aplausos. 

Pessoas que não se rendem à Deus como juiz e legislador das suas 
vidas, que não conhecem e não sabem quais são os valores verdadeiros. 
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Como podem ser corretas, justas e verdadeiras? É como diz aquele 
filme... São advogados do diabo, ainda não aprenderam a diferença entre os 
valores financeiros e os conceituais. 

Por isso existe valores e Valores... 
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Castelo de areia 

Vivemos em um mundo competitivo com muitas cobranças e 
exigências e dividimos espaços com pessoas que não temem a Deus, sem 
caráter, dignidade ou afeição alguma. 

Empurradas pela ganância das coisas materiais, movidas pelo ódio e 
pela inveja, que chegam ao ponto de fazer intrigas e conflitos ou até mesmo 
pisar em pessoas com opiniões diferentes da dela, para atingirem os seus 
objetivos mesquinhos e pequenos. 

São pessoas egoístas, orgulhosas e soberbas que não tem o amor de 
Deus tampouco o Espirito Santo em sua vida. 

As suas conquistas (para a sociedade) são consideradas fracasso, 
devido aos meios utilizados para as concretizar. 

As suas alegrias são tristezas e os seus sorrisos são prantos, pois sabem 
e amargam no coração a certeza que o caminho que as levaram ao sucesso foi 
sinuoso e vergonhoso, e os meios utilizados foram ilegais. 

São pessoas que se consideram intocáveis por viverem no topo de um 
castelo, mas esquecem-se que ele foi construído por meios ilegais, com 
falcatruas e corrupção através dos seus desvios de conduta. 

Por isso mesmo que esse castelo construído nas sombras, por meios 
ilícitos é de areia, tem o teto manchado e o telhado de vidro e está prestes a 
ruir hora por hora. 

E quando acontecer a sua queda não haverá lamentações, pois, tanto 
o castelo como os moradores que nele habitam, são do conhecimento da
sociedade de bem e reprovadas por ela, como sendo pessoas de má índole,
infiéis, injustos e corruptos.

Pessoas que não deixarão saudades e tampouco um legado ou 
exemplo a ser seguido. 
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Mundo virtual 

Estou preocupado em como a internet e as redes sociais estão 
afastando as pessoas das igrejas, do evangelho, e do convívio familiar. 
Principalmente os jovens e adolescentes. 

Muitos deles não frequentam a  igreja, não tiram um tempo para 
buscar a presença de Deus, nem ao menos para fazer uma oração, mas em 
contrapartida passam quase o dia inteiro navegando na internet e nas redes 
sociais. 

Muitos deles nem comem se o telefone não estiver ao lado,  enquanto 
consomem o alimento vão digitado e compartilhando mensagens... Como se 
isso fizesse parte do cardápio e de uma boa educação. 

Também existem jovens inclusive de igrejas que não sabem o que é ou 
o que significa uma vigília, mas que passam longas horas ou até noites inteiras
navegando na internet ou nas redes sociais. Triste realidade...

Tais pessoas estão se afogando nesse mundo virtual, onde a moda, a 
mídia, a modernidade e a libertinagem tomaram conta das pessoas que não 
tem uma boa educação, nem os seus limites fixados no evangelho, na moral, 
na ética e nos bons costumes. 

Estes seres já quebraram regras, ultrapassaram os limites e romperam 
as barreias da boa educação, da dignidade e da moral. 

Se essas pessoas não desejarem verdadeiramente uma vida nova e 
abandonarem essa vida desregrada e miserável... Logo corremos o risco de 
termos uma geração perdida, totalmente dependente de um mundo que eles 
mesmos desenharam e pintaram como sendo o ideal. Pobres criaturas... 

Pessoas que poderiam ser úteis e valiosas para a sociedade e preciosas 
para Deus, estão indo aos milhares em direção a esse mundo virtual, que lhe 
rouba tempo, sonhos, laços familiares e espirituais. 
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São quase como zumbis no meio da sociedade, pois não interagem 
com ela, vivendo apenas o seu próprio mundo que erradamente consideram 
como ideal. 

São pessoas que não aceitaram o amor e a liberdade sadia de Cristo 
para viver na escravidão e na dependência desse mundo virtual. 

Essa gente nem percebe que está aprisionada pela tecnologia, 
algemada pela dependência e aprisionada pelo vício... 

E essas grades invisíveis pouco a pouco vão desviar essas pessoas dos 
seus sonhos, ideais e de tudo que realmente interessa e tem valor. 

Está provado sem dúvida alguma que esse mundo virtual é o grande 
mal do século e a pior de todas as epidemias, causando a dependência de 
milhares de milhões de pessoas que não foram preparadas, orientadas e 
devidamente educadas para esse mundo. 

Imaginem só uma criança que ainda não tem a sua parte intelectual 
totalmente formada, desenvolvida e familiarizada, em vez de aprender com os 
pais regras, limites e uma boa educação para enfrentar a vida tem a sua 
disposição acesso livre e total a internet, sem restrições... É o mesmo que dar 
uma arma ou deixá-la ao alcance de uma criança. 

Não sou um inimigo da tecnologia, pelo contrário... 

Não consigo imaginar hospitais, escolas, empresas, ou até mesmo 
casas sem tecnologia. Mas sou um defensor de uma boa educação, da ética, da 
moral e dos bons costumes. 

Continuo acreditando que a melhor de todas as criações é o ser 
humano, feito imagem e semelhança de Deus. Mas se ele estiver afastado do 
Criador, vira presa fácil e se torna vulnerável a ser mais uma vítima da 
tecnologia desse mundo virtual, nessa guerra entre o bem e o mal, o certo e o 
errado. 

Tenham todos um bom dia e uma ótima e abençoada semana na paz 
do Senhor. 
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Imperfeições ou malcaratismo 

As imperfeições são coisas que limitam o ser humano, muitas vezes o 
deixa vulnerável e desconfortável à vários fatores. 

Que sejam patologias, comportamentos, excessos ou outros. 

Já escutei alguém dizer, que seu filho chegou ao mundo com 
imperfeições, por algum motivo genético, nasceu com deformidades que aos 
olhos equivocados dos pais eram imperfeições. 

Também já ouvi pessoas dizendo que iriam a uma clínica de estética 
tirar alguns defeitinhos. O que aos olhos delas são imperfeições, para a 
sociedade é, tirar excessos, corrigir ou modernizar o corpo para acompanhar 
a moda, nessa disputa besta e desnecessária pela aparência exterior. 

O que mais corrói a sociedade não é a aparência física, mas sim a falta 
de caráter, justiça e o amor ao próximo. Isso sim danifica e destrói uma 
sociedade, mergulhando-a na injustiça, na desigualdade e nos conceitos 
medíocres e mesquinhos de pessoas sem caráter algum. 

Todas essas máculas são externas e visíveis aos olhos do ser humano 
modernizado causando incômodo e desconforto. 

Mas também existe a incorreção interna e espiritual, que não tem nada 
haver com à aparência, é a pior de todas. Aquela que tem haver com a falta de 
caráter do ser humano. Essa sim o desqualifica, o limita e o rebaixa, tanto para 
a verdadeira sociedade quanto para Deus. 

Por mais incrível que pareça as irregularidades externas são as que 
mais causam preocupações e também tem haver diretamente com a sua 
autoestima, parecendo acalmar o seu ego, mesmo que para isso tenham que 
abrir mão do seu caráter, da sua dignidade, ou parte deles. Mesmo que 
futuramente isso lhes custe muito caro, muito além do que o dinheiro possa 
comprar ou recuperar... 
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   Muitos para manter a aparência, se afastam até mesmo de Deus e se 
necessário for abrem mão da comunhão com Ele, rejeitando assim até mesmo 
a sua salvação. Tudo isso por conta da aparência e da vaidade. 

   A pergunta é: Será que vale a pena? 

   Com certeza não. 

   Vejam só o que a Bíblia ensina sobre isso. "Porque a aparência deste 
mundo passa". (1 Cor. 7.31) 

   Em outro versículo da Bíblia fica bem claro que Deus se preocupa com 
a integridade, com o caráter, com a justiça e com o amor. E não com a riqueza, 
posição ou aparência. "Deus não aceita a aparência do homem". (Gl 2.6). Uma 
excelente busca pela perfeição e uma ótima reflexão. 
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A força vem de Deus 

  As vezes até parece que estamos no fundo do poço, sem saída, sem 
forças, perdidos, desorientados e desmotivados. 

   As muralhas dos problemas parecem nos cercar, e se tornarem 
intransponíveis. Olhando ao redor temos a sensação de estarmos 
completamente cercados. 

   A nossa fraqueza aliada ao nosso medo e desespero aumentam ainda 
mais essa muralha, transformando-a em labirinto, dando-nos a impressão de 
estarmos andando em voltas, perdidos e sem saída. 

   É o mesmo que, caminhar, caminhar e nunca chegar ao destino. 

   Mas somente a fé em Deus, em Cristo e no que Ele fez na cruz é que 
teremos força, sabedoria e discernimento para saírmos dessa situação. 

   Nessas horas difíceis... Ele é a nossa força, o Senhor é o nosso guia que 
nos conduzirá por um caminho seguro, iluminado, plano e totalmente 
confiável. 

   Devemos colocar sempre no altar do Pai as nossas ansiedades, 
dificuldades e problemas, é somente Ele que nos alivia dando-nos suporte, 
força, sabedoria e discernimento para superarmos todos os obstáculos 
conhecidos por problemas e os vencer. 

   E sempre que estivermos em dificuldades clamar... A  força vem de 
Deus. 

   Boa reflexão. 
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Mortos vivos 

  Existem pessoas que não abrem mão da sua zona de conforto, das 
mesmices do dia à dia e da busca desesperada por dinheiro, status e poder. 
Como se isso fosse tudo e pudesse lhe fazer feliz e plenamente realizado. 

   Mas esquecem-se e ignoram que os verdadeiros sentimentos e valores, 
não se compra ou conquista com dinheiro, mas sim com dignidade, caráter e 
justiça. Tais pessoas pouco ou nada acrescentam para que o mundo seja 
melhor. 

   Também não se pode contar, confiar ou esperar nada delas. As suas 
únicas preocupações são o dinheiro, o poder e o status. 

   Para atingirem os seus objetivos mesquinhos, são capazes de 
ultrapassar barreiras que deveriam ser intransponíveis, abrem mão de 
princípios que deveriam ser inegociáveis. Valores, sentimentos, e uma 
sociedade com moral e ética trocados  por interesses financeiros. Pobres 
criaturas... 

   A única raiz que elas possuem está fixada no dinheiro e no poder. Se 
acham importantes ricos e intocáveis, mas não sabem que na verdade são 
pobres, miseráveis e mesquinhos e que precisam de ajuda para não se 
afogarem no mar do cinismo, arrogância e hipocrisia o qual chamam de 
conforto e segurança. 

   Tais pessoas com esse tipo de pensamentos mesmo ricas... São para 
sociedade pobres, e para Deus miseráveis. 

   São uma espécie de vivos mortos... 

   Quem dera fossem  mortos vivos!!! 

   Ao menos estariam salvos. 

   O que eles conhecem por caminhos para atingir os seus objetivos a 
sociedade de bem conhece por corrupção, falcatruas, manobras e desvio de 
conduta. 



20  

 Fé sem obras 

  Ter fé e não ter as obras é o mesmo que conhecer o evangelho, 
entender às escrituras, mas não aceitar o Senhor Jesus, origem do evangelho 
inspirador e cumpridor das escrituras. 

   Fé sem obras é de nenhum valor, é o mesmo que acreditar duvidando, 
ou então ver para crer. 

   Nunca esqueçamos que a fé é a certeza das coisas que se espera e a 
convicção dos fatos que não se veem. 

   Ter fé sem ter obras significa: estar abaixo dos ateus, ser pior que às 
pessoas que ainda não conhecem o evangelho. Que justamente pela falta de 
conhecimento e entendimento elas ainda não tiveram a oportunidade de 
terem um encontro verdadeiro com o Senhor, e por consequência entregarem 
as suas vidas aos cuidados Dele. 

   As pessoas que tem conhecimento do evangelho, entendimento das 
escrituras e ainda não aceitaram o Senhor Jesus como Salvador, fizeram às suas 
escolhas baseadas nos princípios do mundo que não pode lhes trazer à paz 
nem tampouco salvá-las. 

   A escolha de viver na fé é uma opção individual, mas como acontece 
em todas as escolhas que fizemos, ficamos reféns das nossas palavras e 
atitudes, à mercê do que escolhemos, seja para o mal ou para o bem. 

   Jesus nos ensina na parábola do semeador (Mt 13.1-9) que a fé sem 
obras é semelhante à semente que cai a beira do caminho, sobre pedras ou 
ainda entre espinhos. Ela nunca chega ao ponto de dar frutos, porque, cai em 
terra infértil, estéril e imprópria, que através da sequidão espiritual se torna 
improdutiva. 

   Assim também acontece no coração do homem que não quer 
compromisso com Deus. De alguma forma a semente da palavra é subtraída 
do coração do ser humano... 



21  

   Seja pelas aves (inimigos de Deus). 

   Seja pelas pedras (dureza de coração). 

   Ou ainda pelos espinhos (cuidados com as coisas do mundo, riquezas, 
caprichos e deleites). 

   O apóstolo Tiago também nos ensina que se a fé não estiver 
acompanhada de obras, em si mesma está morta. (Tiago 2.17) 

   E novamente o Senhor Jesus nos adverte em Apocalipse que fé sem 
obras é como ser morno. Pois não é quente nem frio... O Senhor ainda adverte: 
Quem dera que fosseis frio ou quente! 

   Isso significa que o frio (sem fé) ao aprender o evangelho e o praticar 
torna-se quente, e o quente já está em pleno exercício da fé, portanto dando 
frutos... 

   Mas o morno é aquele que conhece o evangelho, sabe como agir, mas 
não o põem em prática. 

   Jesus ainda diz sobre esses, por ser morno e não ser frio nem quente, 
estou a ponto de vomitar-te da minha boca. Pois achas que é rico 
(espiritualmente) e que de nadas precisa, mas não sabes que és um infeliz, 
miserável, pobre, cego e nu. (Apocalipse 3.14-17) 

   Tenha um bom dia, uma boa escolha e uma ótima e abençoada 
semana na paz do Senhor. 
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Mais advogados e menos juízes 

As vezes nos surpreendemos com as atitudes de certas pessoas e sobre 
as coisas que vemos e ouvimos delas. 

Alguns desses sujeitos  são pessoas do nosso ciclo de amizades, as 
quais julgamos como idôneas e de boa índole, acima de qualquer suspeita. 

Mas que ao analisá-las melhor e ponderarmos as suas atitudes e os 
seus ideais, vemos o quanto estávamos equivocados na avaliação precoce que 
havíamos feito sobre seu caráter. 

Nada como certos dias e certas situações para que as pessoas possam 
revelar-se e nos mostrar quem realmente elas são. Sem precisarmos pedir ou 
armar alguma situação favorável para conhecê-las melhor. 

Entre tantas situações que vivenciei a que mais me surpreendeu e me 
chamou à atenção foi justamente a de uma pessoa do meu ciclo de amizades, 
que ocupava um dos primeiros lugares na hierarquia de conceitos e caráter 
que eu havia imaginado, antes de conhece-la e analisa-la melhor, pouco a 
pouco através das suas atitudes ela demonstrava, escrevia, desenhava e pintava 
quem ela realmente era, foi então que ela começou a descer a escala de valores 
dos meus amigos, tais como, dignidade, moral e ética. 

Então surpreso entendi o quando o ser humano pode ser falso, falho 
e fraco. E isso me mostrou que essa pessoa que se considerava mestre e juiz 
sobre tudo e todos, não passava de um mero aluno com altos e baixos, vivendo 
em pleno analfabetismo. 

Com o  passar do tempo, após anos vivendo dissolutamente os 
sentimentos que ela mais cultivava era a arrogância, a prepotência e a 
hipocrisia. 

Apoiando-se no orgulho e na soberba, julgando ser alguém 
transformou-se em nada, o que podemos esperar de uma pessoa sem 
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escrúpulos, que não coloca Deus em primeiro lugar e que vive sem regras e 
sem limites?! 

   O que ela julga por valores, como riquezas, dinheiro, status e poder, 
as pessoas com dignidade e Deus no coração julgam por supérfluas, coisas que 
não podem trazer a paz e a felicidade, tampouco salvá-las. 

   O que esses desregrados julgam desnecessário como o amor a Deus a 
fé e a dignidade... 

   As pessoas cristãs e de bem julgam como a indispensável essência de 
vida... 

   Para essas pessoas que vivem condenando e que não aprenderam a 
defender, que pisam em tudo e em todos para atingirem os seus objetivos 
mesquinhos, eu digo... 

   Sejam menos juízes e mais advogados. 

   Deixem de buscar coisas materiais, e passem a almejar as espirituais, 
deixem de buscar no mundo, e esperem em Deus, não confiem em sua força 
limitada, deixem o Senhor lutar por você. 
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Alimento espiritual 

  Hoje durante a minha oração e reflexão, "aquele momento particular 
com Deus" o meu coração se aqueceu e senti à presença do Espírito Santo 
como há muito tempo eu não sentia. 

   Estava lendo a Bíblia Sagrada evangelho de Mateus capítulo 14 e 
versículos de 13 a 21, que fala da primeira multiplicação de pães e peixes. 

   A escritura relata que havia apenas cinco pequenos pães e dois 
peixinhos para matar a fome da multidão que veio ter com Jesus, isso na mão 
do povo significava pouco, quase nada, frente a uma multidão faminta, mas 
quando esses mesmos cinco pães e dois peixinhos chegaram até as mãos de 
Jesus, eles se transformaram e aconteceu o milagre da multiplicação. 

   O que era pouco ou problema na mão do povo,  transformou-se em 
muito e solução nas mãos de Cristo, Ele é a origem e a essência do milagre. 

   Está escrito que os cinco pães e os dois peixinhos que Jesus 
milagrosamente multiplicou deu para alimentar cerca de cinco mil homens 
além de mulheres e crianças, ainda recolheram doze cestos cheios de pedaços 
que sobraram. 

   O que não está escrito é que aquele milagre da multiplicação não 
alimentou somente aquele povo como muitos pensam, ele continua 
alimentando até hoje todo o povo que vai ao encontro de Jesus. O mestre não 
esqueceu como fazer milagres e multiplicações. Hoje apenas enxergamos com 
os olhos da fé e alimentamos o espírito, com esse alimento espiritual que é a 
palavra de Deus. 

   Acabei de ser alimentado através da fé e me esforcei muito para que 
esse alimento espiritual também chegasse até você, através das palavras 
escritas nessa reflexão. 

   Coloque essa verdade em sua mesa e convide seus amigos para a ceia. 

   Bom apetite. 
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A maior prova de amor do mundo 

  A maior prova de amor do mundo não é a loucura de um homem 
apaixonado jogando flores de um helicóptero para a sua amada, isso é apenas 
bonito, romântico!  

   Uma grande prova de amor, também não é fazer uma tatuagem com 
o nome da sua amada no corpo, isso é apenas um fetiche.  Ainda não é estar 
com ela a todo instante, isso é apenas querer bem.  

   Também não é realizar os sonhos de luxúria, da sua esposa ou da sua 
namorada. Isso é apenas satisfazer o seu ego, buscando aumentar a sua 
popularidade.  

   Também não é estar sempre junto com o seu amor, quase o 
sufocando.... Isso é apenas obsessão!  

   Muito menos fazendo sexo como muitos afirmam, isso é apenas 
necessário entre um casal.  

   Jesus não fez sexo com ninguém! E mesmo assim amou a todos de tal 
maneira que deu a sua vida para que, todo aquele que Nele crê não pereça, mas 
tenha a vida eterna.  

   Isso sim é a maior prova de amor do mundo.  E só poderia ser feita 
por Jesus Cristo, que é totalmente puro, verdadeiro, e justo, sem nenhum 
pecado e ainda sendo Deus, criador de tudo que existe, se fazer um humilde 
homem, se despir de todo o seu poder e de toda a sua glória, e dar a sua vida 
numa cruz, por cada um de nós pecadores.  Pobres e miseráveis criaturas que 
somos... Frente ao grande Deus.  Isso sim é a maior prova de amor do mundo! 
O grande poderoso e eterno Deus, se fazendo criatura, se fazendo homem, e 
dando a sua vida numa cruz para nós salvar, como um sacrifício agradável a 
Deus.  E o preço desse resgate foi caro, muito caro...  Cristo, o unigênito filho 
de Deus se doando por cada um de nós.  Pense nisso. 
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Fim dos tempos 

  Quase fim dos tempos e o que vimos nas igrejas? Vimos uma grande 
mudança na vida espiritual de muitos que se dizem cristãos e evangélicos, mas 
que na verdade não são.  

   Os quais vivem apenas ostentando o título de ser cristão, mediante a 
lembrança do batismo, como se um simples pedaço de papel pudesse salvar as 
suas vidas... E não a fé em Cristo e no que Ele fez na cruz.  

   Mas na verdade o espiritual desses crentes está de morno a frio... E a 
vida, de mal a pior! 

   Fiéis que só aparecem na igreja em ocasiões especiais, ou a base de 
empurrões e incentivos. 

   Um verdadeiro filho de Deus não precisa de convite especial para orar.  
Até pelo simples fato de que sem Ele  estamos perdidos, condenados. 

   Se formos conduzidos pela nossa própria consciência e não por Deus, 
seremos como um carro sem freios, desgovernado e a qualquer hora podemos 
bater e quebrar a cara. Assim é a vida sem Deus no controle.  

   E só podemos chegar a Deus, mediante a fé em Cristo e no que Ele fez 
na cruz. 

   Um verdadeiro filho de Deus também não precisa de atrativos para ir 
à igreja.  Pois se o que Cristo o único filho de Deus fez não for o suficiente, 
pastores de fora, bandas, show pirotécnico, coquetel ou qualquer outro meio, 
que não seja pregar o que Cristo viveu e ensinou não tem valor algum!  

   Porque os altares das igrejas são sagrados, e nunca poderão ser 
comparados a palcos de teatros! 

   Porque, na maioria dos palcos do mundo satanás desfila... 
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   Enquanto no altar das verdadeiras igrejas, o Espírito Santo de Deus 
fala e ensina, pela boca de quem Deus quer usar. 

   Ensina o verdadeiro caminho do Senhor e de como obter a salvação 
mediante a fé em Cristo e na cruz.  

   Penso eu, que aqueles que não querem ir na igreja para buscar uma 
vida em Cristo, para orar, louvar e exaltar o seu santo nome, e através da 
humildade e da fidelidade buscar a salvação, que fiquem em casa! 

   Porque para mim já é fim dos tempos, e Crente frio, é sinônimo de 
igreja doente, da qual a oração nunca passa do teto, e tampouco chega ao altar, 
ao trono do grande e santíssimo Deus.  

   Nunca deixe a sua fé esfriar... Peça um avivamento espiritual a Deus, 
através de muitas orações, jejum e ações de graça, que o Santíssimo envia o seu 
santo Fogo, para aquecer a aumentar a sua fé. 

   Porque sem fé estamos totalmente afastados, e impossibilitados de 
sermos transformados, purificados e salvos...  Pense nisso. 

  

  



28  

Juíz e Juíz 

  Sobre esses dois tipos de "juízes", também vou expor a minha opinião. 
Mas sempre deixando bem claro que, procuro base na bíblia em tudo que 
escrevo. 

   Para o seu melhor entendimento vou comparar o que a bíblia ensina 
por ''Juiz'' tanto na terra como no céu. 

   Na terra o juiz é constituído depois de anos de estudo, formação 
acadêmica, pós-graduação,  depois de ficar advogando por um período, para 
conhecer e se familiarizar com todos os trâmites legais, leis e legislação 
vigentes. No cumprimento do ofício são chamados de vossa excelência. Para 
mim já há um certo exagero, pois, excelência vem de excelente e, só é excelente 
quando tudo é perfeito. Sem margens para dúvidas ou erros. 

   Exemplo: um julgamento que tenha dois entendimentos, ou duas 
interpretações diferentes sobre o mesmo assunto, uma só medida e dois pesos 
diferentes, como pode ser excelente!  

   Para mim, excelência é só um título, um jeito respeitoso de se dirigir 
a um juiz de direto da terra, que julga, na maioria das vezes acerta, mas que 
também erra, pois julga os fatos acontecidos através de provas que lhe 
apresentam, às vezes legais e às vezes forjadas,  às vezes também não pode 
julgar com justiça, justamente por falta de provas. E então opta por absolver o 
réu, até sem ele mesmo saber se, o réu era culpado ou inocente. 

   E frente a casos assim, como que o que julgou pode ser chamado de 
excelência? E também como pode ser excelente o resultado de tal julgamento! 

   Agora também vou colocar a minha opinião sobre um certo Juiz, que 
é a verdadeira excelência e que julgará a todos com a verdadeira e reta justiça, 
com impossibilidade de cometer erros,  também não deixa nem ao menos 
sombra para dúvidas. 
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   E esse justo Juiz, não se vende, não se rende, também não se dobra 
frente a posição, pressão ou a qualquer outro método, é capaz de produzir 
provas instantâneas, também tem o domínio total do tempo. 

   O passado e o futuro ele pode trazer para o presente, para o agora em 
tempo real. E antes de qualquer julgamento que Ele faça, pode mostrar as 
provas a todos os envolvidos e então dar a justa sentença, não desapontando 
nem mesmo o réu culpado. 

   Nesse caso sim, quem julga é a verdadeira excelência e o resultado de 
todas as suas sentenças sempre serão excelentes. E esse justo defensor da lei 
é.... Jesus Cristo. Hoje ele é o teu advogado e te defende, mas na sua vinda.... 
Será o teu Juiz e te julgará com a justa justiça. Só que após a sua sentença, o 
seu destino será.... Ou no céu ou no inferno! Desse Juiz e desse julgamento 
você não pode escapar. 

   Como está a sua vida e as suas obras, se Ele fosse te julgar hoje? 
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Escola do mundo x escola de Deus 

  A escola do mundo ensina as coisas que são do mundo, leis de 
homens, às vezes certas e às vezes erradas. Pensamentos e convicções de 
homens, que se julgam sábios, mas que foram colocados no poder por outros 
homens, muitos dos quais desprovidos de inteligência.  Muitos deles tem suas 
mentes depravadas,  as mãos sujas de propinas e de sangue. 

   Respiram corrupção, e escondem-se atrás do diploma acadêmico, ou 
de algum cargo de Foro privilegiado, como se este, lhes deixassem intocáveis, 
ou lhes desse imunidade  para sempre. Como se um dia não fossem pagar por 
seus feitos,  por seus abusos após anos no poder. 

   Essas pessoas não têm sentimentos,  nem o Espírito de Deus em suas 
vidas, confiam cegamente nas riquezas ilícitas que, acumularam através de 
anos, em uma vida de suborno. 

   Pobres, miseráveis e arrogantes criaturas que são. Quem os salvará do 
fogo do inferno? 

   O único caminho para esses seres repugnantes, desprovidos da 
verdadeira inteligência e da verdadeira sabedoria é....  

   Arrepender-se e desejar profundamente sair desse mar de lodo e 
imundícia que se colocaram,  matricularem-se em uma escola de verdade, que 
ensina a verdade, que ensina valores, dignidade, ética, moral e bons costumes. 

   Mas não é em uma renomada faculdade que eles irão aprender esses 
conceitos valiosos de vida. Mas em uma igreja que prega verdadeiramente a 
Deus, se tiverem a humildade de esvaziar-se da podridão que o mundo 
medíocre os ensinou em anos vivendo uma vida totalmente errada, para se 
encherem do Espírito Santo e da verdadeira doutrina que é a sabedoria de 
Deus. 

   Ah... E essas escolas do bem, conhecemos como: IGREJAS DE 
CRISTO. A pessoa que lá ensina também não é um professor, mas alguém 
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usado por Deus e dirigido pelo Espírito Santo trazendo do alto céu para a terra 
a verdadeira sabedoria do Altíssimo, que se transformarão em bênçãos para as 
suas vidas. 
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Sabedoria 

A verdadeira sabedoria vem do alto, e nos é dada por Deus. 

A que é adquirida na terra é mundana, passada de uma pessoa para 
outra. Tendo aparência de moderna esbarra nos quesitos decência, moral, 
ética e bons costumes. 

Visando apenas obter lucros, vantagens muitas vezes de formas 
indevidas, tais pessoas com a sabedoria que o mundo oferece, achando-se 
perfeitas tropeçam nos próprios defeitos, que aos seus olhos são qualidades, 
pois estão encobertos pela loucura da soberba, pelo orgulho e pela insensatez. 

Andam em mar de cinismo, mergulhados na loucura e na falta de 
conhecimento da verdade e acabam confundindo hipocrisia com sabedoria. 

Porque a sabedoria que vem do alto concedida por Deus é pura, justa, 
pacífica e verdadeira, não deixa dúvida alguma nem sombra do não saber. 

A verdadeira sabedoria não é adquirida em colégio algum ou em 
faculdade tal, por mais renomada que seja, mais sim na humildade e na busca 
constante de conhecer a Deus verdadeiramente e desejar a sua graça, o seu 
amor e a sua plenitude em nossa vida. 

Não existe outro meio. A não ser se alguém queira ser sábio aos seus 
próprios olhos! E não ser vista como uma pessoa com sabedoria. 
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Paciência 

  A palavra paciência é muito fácil de ser pronunciada e de ser escrita. 
Mas de ser vivida e de ser colocada em prática é muito difícil. 

   Muitos dizem que conhecem a paciência e na primeira situação 
constrangedora que passam esquecem de exercer a paciência. 

   E muitos afirmam ter paciência. Porém, também na primeira situação 
desconfortável que passam, mostram que nunca tiveram paciência. E acham 
que acaba aqui! 

   E muitos, mas muitos mesmos em certas circunstâncias da vida, 
mostram explicitamente que nunca tiveram e tampouco conheceram a 
paciência. Pobres criaturas.... 

   Julgando-se professores não passam de meros alunos vivendo em 
pleno analfabetismo.  

   A paciência também é uma dádiva de Deus para as nossas vidas, mas 
ela precisa ser encontrada, aprendida, exercitada e vivida. Conhecer a 
paciência e não a viver é o mesmo que... Conhecer o Evangelho de Cristo e não 
aceitar o Senhor Jesus que o criou!  É como, ter fé sem obras, ou ver para crer. 

   A pessoa que realmente tem paciência vive na paz, ela é vista por todos 
como, especial, amigável, tratável, etc. É uma pessoa que não ora pelos 
inimigos... 

   Pelo simples fato de que um verdadeiro filho de Deus não tem 
inimigos. Ela ora pelas pessoas más e pelas pessoas que não gostam dela. Agora 
entendeu né.... Porque não se ora pelos inimigos, porque quando se diz que 
vai orar pelos inimigos, a pessoa está assumindo ter inimigos. 

   E a bíblia nos ensina que... Se alguém disser, que ama a Deus e odiar a 
seu irmão é mentiroso, e não há verdade nele... Pois aquele que não ama o seu 
irmão, a quem vê, como pode amar a Deus, a quem não vê (1 João 4-20) 
pensamos nisso. 
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 A sabedoria 

  Sabedoria uma dádiva de Deus para a nossa vida, ela é como um 
manual de vida perfeita. 

   Deus nos criou, o manual para sermos vitoriosos, vencedores e 
perfeitos, temos que buscar Nele, na sabedoria das suas palavras. 

   Só assim chegamos ao conhecimento e adquirimos a sabedoria 
necessária para superarmos as dificuldades e as tribulações do dia a dia, 
chamados e conhecidos por obstáculos. 

   Mas os mesmos obstáculos que dificultam o nosso caminho, também 
nos deixam mais criteriosos, mais experientes e, portanto, mais sábios. Como 
são as coisas! 

   Se a água não correr, não produz energia.  Água parada não produz 
energia, pessoas que não correm atrás do conhecimento nunca chegam a ser 
sábias! 

   Isso também acontece com nós, se nós não passar pela olaria, pela 
fornalha, pelo deserto ou pelo mar agitado, como seremos lapidados pelo 
Senhor? 

   Também como adquirimos a experiência necessária para sermos 
sábios!  A sabedoria que vem de Deus é pura, justa e verdadeira, capaz de 
discernir pensamentos.  

   Ela tem sabor, aroma e perfume.  O sabor da sabedoria é o saber. 

   O aroma vem do discernimento do que se sabe, aprende e ensina. 

   E o perfume, é a essência suave da graça de Deus na nossa vida, que 
nos torna sábios, aptos e preparados, para sermos atribulados, mas nunca 
vencidos! Pois não somos de nós mesmos, mais sim de Cristo e, portanto, 
filhos de Deus. Quem poderá nós afastar do amor de Deus?!  
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Esperança 

  Esperança, ah, esperança... Muitos não se dão conta da força e do 
poder dessa dádiva, que Deus na sua infinita e divina sabedoria nos 
presenteou. 

   Mas para que nós não viéssemos a esperar sem fé, Ele colocou essa 
dádiva na humildade do verbo esperar. 

   Sem esperança não conseguimos e não alcançamos nada. Ela é 
essencial, é a chave que nos move, sem esperança não temos amor. A paciência 
é a escada e a esperança é a porta que dá acesso ao amor. 

   Sem esperança também não temos fé. 

   Como vamos ter fé naquilo que não esperamos! 

   E se na verdade temos fé, é porque esperamos. E se esperamos temos 
a esperança. Verdadeiro é o ditado... A esperança é a última que morre. Pois 
se morrer a nossa esperança o que irá nos mover? 

   A esperança é o combustível que nos move, ela faz parte da nossa fé, 
caminha nos mesmos passos. 

   Davi em um dos seus Salmos fala dessas duas preciosidades assim: 
"Esperei pacientemente no Senhor, e Ele me ouviu, tirou-me de um charco de 
lodo.'' (Salmo 40-1). Agora já está mais fácil de entender.... Esperei 
pacientemente no Senhor. Isso prova que a paciência e a esperança produzem 
e aumentam a fé. 

   Você espera por um trabalho, por um aumento, por um amor, por um 
carro, por uma casa etc. Você também espera em Deus? Ou não. Deus é amor. 
Primeiro a esperança, depois o amor.... Sem esperança somos mortos vivos, 
não vivemos, vegetamos! Sem esperança não alcançamos o amor, nem a fé, e 
por consequência nem a vida eterna com Ele.  
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A esperança 

  A esperança assim como a paciência e o amor, também precisa ser 
descoberta na sua essência, aprendida, exercitada e vivida plenamente na 
prática. Quanto tempo Noé levou para construir a arca e esperar pelo dilúvio? 
E o povo Hebreu, quanto tempo foi escravo no Egito até ser libertado por 
Deus, através de Moisés? E Abraão e Sara, por quanto tempo esperaram as 
promessas de Deus se cumprir nas suas vidas? E que promessas! 

   E por quanto tempo a humanidade esperou pelo Messias? 

   Mas ele veio, humilde, despido da sua glória, trazendo apenas o seu 
olhar de amor pela humanidade, e um plano divino a cumprir. Difícil, muito 
difícil e põem difícil nisso! Carregar todos os nossos pecados até aquela cruz, 
imaginem só, todos os pecados da humanidade em cima de um só homem.  
Ninguém tem a verdadeira dimensão do que é isso, do que isso representa, de 
quanto isso foi difícil e sofrido. Mas 'Ele' fez tudo com amor, não se escutou 
da sua boca murmuração ou reclamação alguma. 

   ''Esse é o meu Deus... O Deus que eu sirvo''. E nós, por quanto tempo 
esperamos por algo, sem reclamar,  sem murmurar e sem queixar-se todos os 
dias...  Achamos na nossa ignorância e prepotência que conhecemos a 
verdadeira esperança. Nós na verdade precisamos entrar na fila, para sermos 
aquebrantados e passarmos verdadeiramente pela olaria do Senhor da glória, 
que nos formou com as suas santas e puras mãos, e com o seu poder e 
divindade deu-nos o espírito de vida. Isso é.... Espírito de Deus em nós. 
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O amor 

O amor é o sentimento que Jesus Cristo mais usou aqui na terra. 

Ele nos mostrou como se deve amar verdadeiramente,  mostrou-nos  
que sem amor nada seremos. 

O amor une as pessoas, conforta, ajuda, ensina e edifica. 

O amor não é frágil como muitos pensam! O amor, é a força mais 
poderosa, a luz mais misteriosa, é a ponte entre você e Deus. O amor é capaz 
de romper barreiras, derrubar orgulho, quebrar preconceitos, aplacar iras, 
aliviar contendas, e acertar em cheio um coração de pedra, como uma flecha 
carregada de dinamite, fazendo-o desmoronar e reduzindo a pó o que o 
homem julgava como, sólido, seguro e intocável.  

Pobres e arrogantes criaturas que somos... Cheios de ódio e 
amargurados de espírito, diante do grande e poderoso Deus e Senhor da glória 
e origem do verdadeiro amor. 

O amor é um sentimento supremo, pouco encontrado nas mansões 
com glamour, mas repousa suave e sereno em muitos barracos, tendas e 
casebres nas periferias e favelas. 

Ele não pode ser comprado com riquezas como, o dinheiro, o ouro e 
a prata, mas é adquirido na singeleza da humildade, e na mansidão de um 
coração puro e aquebrantado que teme a Deus.  Um olhar de amor não vê 
defeitos.... Enxerga soluções! Um coração com amor não odeia, ama.  As mãos 
de quem tem amor não brigam, estendem-se para ajudar o seu semelhante. 

Os pés de quem ama, não correm por caminhos de trevas, mas andam 
sempre nas veredas da justiça pelo caminho da luz.  
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Amor 

  Amor o mais nobre dos sentimentos, não tem como falar do 
verdadeiro amor sem que a essência de Deus esteja presente em cada palavra.  
Pois para mim, Deus é a origem do amor... Ele é o próprio amor.  

   Só quem ama de verdade tem o amor de Deus verdadeiramente dentro 
do coração.  

   Pessoas com conhecimento limitado de Deus tem opiniões diferentes 
sobre o amor.  

   Para alguns o amor é ter uma cara metade, uma pessoa para dividir 
sentimentos e emoções.  Para outros, o amor é um sentimento como  qualquer 
um.  Para muitos, o amor significa a ausência de guerras... E ainda há aqueles 
que, confundem o amor com o sexo.  

   Opiniões não faltam. Mas se as pessoas buscarem as respostas na fonte 
certa, na fonte de quem deu origem a vida, na fonte daquele que nos amou 
primeiro, antes mesmo de nós formar, antes mesmo de nós conceder o espírito 
de vida, quando ainda éramos pó da terra. 

   E depois que nos formou, desobedecemos, pecamos, e nos afastamos,  
mesmo nós estando numa situação desfavorável de pecadores, deu o seu 
precioso sangue e a sua vida por nós, pagando os nossos pecados com a sua 
própria existência.  

   Quando digo que deu a sua vida por nós, não estou falando de um 
mero pecador condenado a morte, mais sim do único filho do Deus altíssimo, 
criador do mundo e de tudo que existe.  

   Sem saber e sem conhecer isso, ninguém, mais absolutamente 
ninguém consegue escrever sobre o verdadeiro amor.  É indispensável saber 
disso!  Para falar ou escrever sobre esse tão nobre sentimento sobre essa tão 
grande dádiva é preciso conhecer a Deus realmente, e o amar 
incondicionalmente como Ele nós ama.  
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A escola de Deus 

  Para nos ensinar,  Deus usa o deserto como escola... 

   Para nos dar forças,  Deus usa as tribulações...  

   Para nos dar paciência,  Ele  permite as afrontas e os problemas... 

   Para nos dar esperança,  Ele  está sempre presente e caminha 
conosco...  

   Para nos ensinar o amor,  Ele  morreu por nós e se mantém fiel para 
sempre...   

   Para nos dar as vitórias,  Ele  nos abençoa todos os dias...  

   Quando o ouvimos e o seguimos,  Ele  nos torna santos... 

   E mesmo quando erramos e se afastamos,  Ele  continua nos amando 
porque somos filhos... 

   Ele  é fiel porque nos ama com o seu amor incondicional...  

   Com a suavidade da sua misericórdia e com a leveza da sua fidelidade,  
Ele  abre o nosso coração de pedra, e quebra o nosso orgulho besta, até ao 
ponto de nós nos derreter na sua presença, e se humilhar perante a sua glória 
e o seu poder. Para que possamos  se encher da sua graça, da sua misericórdia 
e do seu amor... Isso é.... A escola de Deus.  
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Fé com obras 

  Olá povo amado de Deus, paz do Senhor Jesus a todos. 

   Mais um lindo dia que o Senhor Jesus nos proporciona para sermos 
útil a Deus, ao nosso próximo e a nós mesmos. 

   E o único jeito que temos para fazer isso é... Colocar em prática o que 
o Senhor Jesus nos ensina através da bíblia. 

   Não basta a ler e até mesmo a entende-la  corretamente, se não a 
seguimos. Para não se tornar fé sem obras, ela tem que ser sempre o nosso 
manual de vida. 

   Imaginem só, alguém ir para a guerra e vencer todos os seus 
adversários  conquistar o seu território, mas ao retornar tiver sede, e em vez 
de água... Tomar um belo, grande e gelado copo de veneno.... De que adiantou 
vencer a guerra! 

   Como irá provar o seu heroísmo? Assim também é a fé sem as obras. 
Está na bíblia, na morte e na sepultura não há louvor nem salvação. 

   Portanto se ouvir a voz de Deus, não endureça o seu coração. Por que 
a pior idolatria é.... Ter religião sem ter Deus. Ao contrário até é tolerável... Há 
pessoas que não pregam mais a Deus, não ouvem mais a voz do Espírito Santo, 
e tampouco a cruz de Cristo é a razão da sua fé. E sim, a igreja tal, ou tal placa 
ou até mesmo tais homens. 

   Por ventura igrejas, placas ou até mesmo algum homem pode nos 
salvar? Há não ser Jesus Cristo! 

   Não deixe a sua fé ficar morna, fria, ou gelada, mantenha-a sempre 
aquecida no poder de Deus em Cristo e no que  Ele  fez na cruz. Só a fé em 
Cristo e no que 'Ele' fez na cruz é que pode nós salvar... 

   Isso é, fé com obras. Um bom dia e uma ótima reflexão. 
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Paciência, esperança e amor 

  Paciência, esperança e amor.  Que três palavras lindas! 

   Mais bonito e precioso ainda é o significado de cada uma,  os 
benefícios e a paz que nos proporcionam. 

   Não se alcança a esperança e o amor se primeiro não tivermos a 
paciência, não se pega um atalho para a felicidade! 

   Mais sim, se constrói um caminho sólido firmado no Evangelho de 
Cristo, andando nas mesmas pisadas, em um mesmo Espírito com  Ele. 

   Digamos que a paciência é o primeiro passo. O bônus divino de viver 
a paciência na prática nos leva a esperança. 

   E se temos a esperança, então estamos próximos de conhecer o amor 
de Deus na sua plenitude. A bíblia nos ensina que: 

   "Sem amor nada seremos, o amor é paciente é benigno, o amor não 
arde em ciúmes, não se ufana, não se ensoberbece, não se alegra com a 
injustiça, mas regozija-se com a verdade, tudo sofre, tudo crê, tudo espera, 
tudo suporta. O amor jamais acaba'`. (1; Cor 13. 4-6-7) O plano de Deus é 
perfeito!  

   Essas dádivas de Deus são como degraus de uma escada espiritual, 
invisível, ligando a terra ao céu e vice-versa. E essas dádivas de Deus para as 
nossas vidas também posso comparar a tesouros. Pela dificuldade de as 
adquirir,  de as viver plenamente na prática. 

   Mas o bom disso é que, essas riquezas maravilhosas não são 
adquiridas com dinheiro, com prata nem ouro. São nos dadas por espécie de 
prêmio divino mediante a nossa fidelidade, empenho e fé  Nele.  

   Ah, o mapa desse valioso tesouro está na bíblia, use-a, e aprenda a 
decifrar o mapa, e enriqueça-te desse tesouro incorruptível, o qual as traças 
não corroem e o qual os ladrões não roubam, nem minam. 
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   Pois se optar por esse valioso tesouro, ele lhe será guardado na 
segurança do céu, e ninguém pode lhe tirar, Jesus Cristo é quem nos garante.  
Boa reflexão. 
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Escada espiritual da vida 

Povo de Deus e amados irmãos, que a paz do Senhor Jesus esteja com 
todos. Hoje quero que reflitam sobre os problemas e sobre as suas 
consequências. 

Às vezes as lutas e problemas nós surpreendem. 

Se preparamos tanto para enfrentar os gigantes (grandes problemas) 
e esquecemos que as serpentes (pequenos problemas) também nos derrubam. 

Às vezes nós seres humanos feitos imagem e semelhança de Deus 
somos surpreendidos por problemas tão pequenos. Talvez pelo nosso orgulho 
e hipocrisia de olhar para eles como se eles não existissem, os julgar pequenos 
e insignificantes demais para nos causar problemas, como se nós fossemos 
imunes, blindados pela nossa arrogância e pela nossa hipocrisia. E então 
aprendemos que, os degraus mais altos têm o mesmo tamanho e a mesma 
função que todos os demais.  

Eles estão sempre e continuamente em nossos caminhos, e nos fazem 
subir ou descer, conforme o nosso preparo espiritual. 

O nosso preparo aliado à nossa humildade fará nós subir... 

A nossa soberba e a nossa prepotência aliada ao nosso orgulho farão 
nós descer... 

Essa escada divina vai de uma extremidade a outra, capaz de ligar o 
céu ao inferno.  

Só não esquecemos que, para chegarmos ao céu precisamos subir até 
lá, (em fé, obras e atitudes, isso leva para o céu). 

Mas para irmos ao inferno é mais fácil... É só ficarmos em baixo ou se 
manter no meio da escada. (Ficando em cima do murro,  acomodado com as 
coisas do mundo, isso leva ao inferno).  
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E nessa escada espiritual da vida... Os problemas ajudam a te derrubar. 
Porém, as promessas de Deus te ajudam a subir. 

Mas a decisão sempre será sua se... Pretende ouvir a voz do Senhor e 
subir, ou se, vai escutar a voz do mundo e descer... 
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Porque, porque senhor... 

  Senhor e amado Deus, a muito que vinha me perguntando. Porque 
Deus ama tanto o ser humano? 

   A ponto de ter enviado o seu único filho a morrer por nós. Sendo nós 
pecadores, imperfeitos, maus, as vezes arrogantes, soberbos, orgulhosos, 
enfim, cheios de defeitos, não te amando como deveríamos, e na maioria das 
vezes não te reconhecendo como o único e verdadeiro Senhor das nossas 
vidas. 

   Achando muitas vezes que os atrativos do mundo e a nossa própria 
força e entendimento, serem suficientes para não dependermos de ninguém. 

   Dias se passaram e Deus me deixou refletindo sobre isso, sem me dar 
resposta alguma. Mas eu não esqueci do assunto e muitas vezes me perguntava 
porque?  Por que...  

   Sei que Deus é pai, criador, misericordioso, grandioso, poderoso e 
tudo mais de bom que se possa imaginar. 

   Mas os seres humanos as vezes se tornam irreconhecíveis. Achando 
ter conhecimento, tropeçam na própria ignorância e nos próprios defeitos. E 
na maioria das vezes continuamos soberbos e orgulhosos, mesmo que 
totalmente desviados, longe da luz do Senhor. Andando por abismos, vales e 
trevas, mas por causa do nosso orgulho e da nossa soberba não pedimos ajuda, 
e não se rendemos ao Senhor da glória e então sofremos. 

   Mas por mais estranho e incrível que pareça, foi através dos nossos 
defeitos e pecados que Deus me deu a resposta que eu queria. Por isso eu não 
entendia. 

   Deus me mostrou que, a vanglória do mentiroso é enganar, e que o 
pai da mentira é o diabo. Deus também me mostrou que, o bem mais valioso 
do ganancioso é o dinheiro e é nele que ele deposita toda a sua confiança. Deus 
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também me mostrou que, a honra do orgulhoso e soberbo é, não pedir ajuda 
a ninguém, achando ser senhores de si mesmos e, portanto, autossuficientes. 

   Deus também me mostrou que todo o pecado é um vício, e que o 
maior prazer do pecador é satisfaze-lo.  Por fim Deus me mostrou que, cada 
um corre atrás do que mais ama, do que mais deseja, do que é mais valioso 
para ele,  do o satisfaz plenamente.  

   Foi então que eu entendi. Por que Deus ama tanto o ser humano, 
imperfeito, pecador, mentiroso, soberbo, o que vive nas trevas e também os 
escravizados pelo diabo. Aos imperfeitos, Deus quer mostrar a sua perfeição. 
Aos pecadores, Deus quer ensinar o arrependimento e o perdão. 

   Aos mentirosos, Deus quer mostrar a sua verdade. Aos orgulhosos, 
Deus quer aquebrantar. Aos soberbos, Deus quer ensinar humildade. Aos que 
vivem nas trevas, Deus quer mostrar a sua luz. 

   Aos escravizados pelo diabo, Deus quer libertar, quebrando as 
correntes que os prendiam. Por que Deus os ama mais que tudo, o coração de 
Deus os deseja. Para Deus eles são muito valiosos. 

   Deus se satisfaz plenamente das suas almas, Deus se alimenta das suas 
orações. Por que Deus criou o ser humano a sua própria imagem e 
semelhança, e os ama a tal ponto que deu a sua própria vida por eles... Agora 
entendi Senhor.  
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Bom dia 

Bom dia povo amado de Deus. Paz do Senhor Jesus a todos. 

Que dia lindo que o Senhor nos proporcionou hoje. 

Sol... Sem nuvens.... Nem vento.... Nem frio.... Uma benção... 

O Senhor já preparou tudo.... Cabe a você.... Apenas confiar e 
marchar. 

Isso quer dizer que: Com o sol Ele aqueceu e iluminou o seu dia. 

Ele deixou o teu dia sem nuvens para que, possa olhar para cima 
contemplar o céu,  ter certeza que Deus existe e está contigo. 

O vento que sopra contra você, Ele também já repreendeu. 

O frio da solidão sobre a tua vida Ele também tirou, porque Ele é fiel 
e não te deixa sozinho. 

Enquanto você ainda dormia Ele abençoou e preparou o seu dia.... 

E se você também notou tudo isso que o Senhor fez por ti porque Ele 
te ama... 

Só cabe a você... Confiar e Marchar. 
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Criador e criatura 

  Imaginem só um Deus que não perdoa e não ajuda... 

   Um Deus que não cura e não ensina. 

   Um Deus que não liberta e não transforma... 

   Ou é um Deus para perfeitos sem glória alguma. 

   Ou é um Deus totalmente sem poder!  

   Mas Deus é Deus, e não se deixa escarnecer, 

   Ele não precisa de algo para tirar glória e poder, 

   Por que é a própria majestade. 

   Mas a sua graça reflete nos pequenos e humildes, 

   Ajuda os órfãos, as viúvas e os doentes, 

   Levanta e restaura os aquebrantados, 

   Liberta os escravizados pelo diabo por que é o Altíssimo. 

   Fazer o bem faz parte da sua virtude. 

   E do amor...Ele é a própria essência. Ele diz na palavra: 

   A minha graça se aperfeiçoa na fraqueza. 

   Ele deseja te ajudar. 
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Se eu pudesse 

  SE EU PUDESSE ENXERGAR A DEUS... 

   Eu ficaria cego diante de tanta beleza. 

   SE EU PUDESSE FALAR COM DEUS... 

   Eu ficaria mudo diante de tanta sabedoria. 

   SE EU PUDESSE DIALOGAR COM DEUS... 

   Eu me calaria diante de tanta justiça. 

     

   SE EU PUDESSE CAMINHAR COM DEUS... 

   Eu ficaria paralisado, pois tenho tantos defeitos. 

   SE EU PUDESSE MOSTRAR AS MINHAS OBRAS A DEUS... 

   Seriam quase só pecados. 

     

   SE EU PUDESSE MOSTRAR O MEU AMOR E A MINHA 
FIDELIDADE A DEUS... 

   Seriam quase só as minhas lágrimas de arrependimento. 

   SE EU PUDESSE PEDIR ALGUMA COISA A DEUS... 

   Eu só pediria perdão. 

   SE EU PUDESSE PEDIR QUALQUER COISA A DEUS, QUE ELE 
ME DARIA... 

   Eu só queria que, Ele estivesse sempre comigo.  
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Leia com atenção 

  LEIA COM ATENÇÃO: REFLITA COM O CORAÇÃO - BÍBLIA 
SAGRADA 
     
   - Você acredita? Dúvida? 
   No caso de você que acredita, ela tem lugar na sua casa? Você vive seus 
ensinamentos? 
   E Deus... Tem lugar no seu coração? 
 Você espera ser salvo? 
  Suas atitudes te habilitam à ser? 
  - No caso de você que não acredita, ela não tem lugar na sua casa? 
Você não vive os seus ensinamentos? 
  E Deus, não tem lugar no seu coração? 
  Você espera ser salvo? 
  Suas atitudes te habilitam a ser? 
  - Você que acredita, espera que um dia Deus te salve? 
  - Você que não acredita, quem poderá te salvar um dia? 
  E se, o Espirito Santo de Deus me usou um dia para escrever isso, para 
que você possa estar lendo hoje?! Agora, é..... Para ti mesmo... 
  E se, o seu tempo aqui na terra já estiver se acabando. E você terá que 
decidir, o que você irá escolher. 
  "O que tiver que fazer faça depressa" João 13:27 
  "Eis que venho como um ladrão". Ap 16-15 
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Escolhas 

  Os provérbios para a vida dos loucos são como a mosca em sua sopa. 

   Mas para as pessoas sábias é como: A cereja em seu bolo... 

   A filosofia para os loucos é insensatez. 

   Mas para os sábios é prudência... 

   O amor para as pessoas más, é de nenhum valor. 

   Mas para as pessoas de bem, é um tesouro que nenhum dinheiro do 
mundo, pode comprar. 

     

   A vida para as pessoas ruins começa e termina aqui, passa pelo 
julgamento e ressurge no inferno, na companhia do diabo e seus adeptos! 

   Mas para as pessoas boas, a vida também começa e termina aqui, 
também passa pelo julgamento, mas, porém, ressurgem no céu, na presença 
de Deus e na companhia dos seus santos anjos. 

     

   Há dois caminhos.... Dois Senhores. Luz e trevas, salvação e 
condenação. O que você vai escolher?! 

   O que tiver que escolher, escolha rápido, pois na Bíblia, na palavra do 
Senhor diz assim: "O que tiver que fazer faça depressa" (João 13:27). 

                 "Eis que venho como um ladrão a hora que ninguém espera". 
Por isso vigiai e estai preparados. Ap 16-15 
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Boas sementes 

  Para termos uma vida repleta de felicidades 

   Precisamos estar firmes na presença 

   De Deus e evitar problemas. 

   O problema quando é criado, aos nossos olhos 

   Até parece uma sementinha pequena e insignificante, 

   Mas que ao passar do tempo torna-se uma 

   Grande árvore cheia de maus frutos. 

   Podendo até ser comparado a uma pequena 

   Semente de laranja que até parece 

   Ser inútil, mas que ao passar dos anos 

   Torna-se uma enorme árvore com centenas de frutos. 

   Assim também são todas as sementes 

   Que plantamos em nossas vidas... 

   Sejam elas boas ou ruins. 

   Ao passar dos anos elas vão se 

   Transformar em árvores gigantes com muitos frutos... 

   Mas quanto à qualidade desses frutos... 

   Depende das sementes que você plantar. 

   Só plante boas sementes que frutos 

   Repletos de alegria e felicidade 

   Irão decorar o pomar da sua vida. 

   E que a sua safra seja próspera. 
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Convites 

  Quantos convites já recebeu em sua vida? Creio que vários... Convites 
para diversas ocasiões. 

   Tem os que julgou ser atraentes, aconchegantes, leu, gostou e 
compareceu. 

   Também deve ter os que pensou não valer a pena, os quais leu e 
ignorou. 

   Acredito que deva ter recebido alguns que nem leu, ainda deve existir 
aqueles que não queria ter recebido, por serem desagradáveis ou contra seus 
princípios e interesses. 

   Não preciso ser um psicólogo, psiquiatra, mágico, ou vidente para 
saber que, dentro das suas possibilidades compareceu nos que considerou 
serem melhores e rejeitou os  que fossem mais simples ou insignificantes. 

   Tudo bem, usou o seu livre arbítrio, aliado ao seu entendimento e 
conhecimento e fez a escolha que mais lhe era conveniente ou que julgava ser... 

   A pergunta que vou lhe fazer é: Já recebeu algum convite da parte de 
Deus? 

   Como ir a uma igreja, visitar um asilo, um local onde ficam as crianças 
órfãos ou rejeitadas pela família ou familiares? Ou até mesmo a um albergue, 
presídio ou hospital? Para ali fazer o seu papel de Cristão e cidadão, levando 
um pouco de amor e esperança a essas pessoas, ao mesmo tempo aproveitar a 
ocasião para fazer uma reflexão de como Deus foi fiel e misericordioso 
contigo, se ainda não recebeu esse convite, estou lhe fazendo agora... 

   Com certeza será o melhor convite que já recebeu até hoje e o único 
que pode mudar sua vida, creio que os convites que mais aceitou foram os do 
mundo, os que proporcionam prazer e euforia, mas saiba que pode ter perdido 
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um tempo precioso, os convites que o mundo faz não podem te melhorar 
espiritualmente tampouco te salvar, mas os convites que Deus lhe faz, se os 
aceitar, esses sim podem mudar sua vida, dando-lhe aquilo que nem o 
dinheiro pode comprar, como o amor, alegria, felicidade, benignidade, 
temperança, domínio próprio entre muitos outros, além de te deixar 
preparado como ser humano, espiritualmente também estará apto para ser um 
verdadeiro filho de Deus, portanto assim poderá ser salvo. 

   Lembre-se sempre que os convites que o mundo faz, são para te 
manter e te familiarizar com as coisas da terra, os convites que vem da parte 
de Deus, sempre são divinos, o próprio Deus usando alguém para te convidar 
a ter um encontro com Ele, para que assim possa ter uma comunhão com o 
Santíssimo, porque Deus te ama e quer te libertar do mundo, para que um dia 
possa estar apto a viver com Ele. 

   Saiba que o Altíssimo deu a sua vida na cruz para pagar seus pecados. 
Sendo Ele Deus e criador de tudo, e você pecador e criatura,  dá para imaginar 
o tamanho do amor Dele por você!? Não recuse mais seus convites pois o fim 
dos tempos está próximo. Se o aceitar então entenderá que fez a melhor 
escolha de sua vida. 

   Tenha um bom dia, uma ótima semana e uma excelente reflexão. 
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Há pessoas que vivem sonhando 

Há pessoas que vivem sonhando, mas, porém, nunca chegam ao ponto 
de realizar seus sonhos, pois, tais sonhos não têm planejamentos, convicções, 
prioridades, nem a direção de Deus, tampouco seria aprovado por Ele, pois o 
Altíssimo não dá algo para que venhamos a nos perder ou a nos afastar Dele, 
por torpe ganância, ou então para satisfazer os nossos desejos terrenos e 
carnais, como uma mera fonte de prazer. Isso são apenas sonhos de um 
lunático. 

Existem aqueles que procuram viver o hoje, um dia de cada vez, entre 
acertos e erros vão sobrevivendo. Não fazem planos a longo prazo, também 
quase não procuram a orientação do Senhor,  nessa fé sem raiz, vão nadando 
contra a maré, como que esperando o destino ou o acaso solucionar os seus 
problemas. Todos sabemos que confiar a nossa vida ao destino ou ao acaso, só 
aumenta os problemas, em outras palavras, seria uma aposta sem sentido, um 
fracasso total. 

Também tem aquelas pessoas que temem a Deus e vivem com os pés 
no chão. Buscam orientação e direção do Senhor em tudo que fazem, os quais 
não vivem no obscuro das apostas mirabolantes, ou de intuições sem nexo, 
mas sim, na certeza da fidelidade, do amor e da misericórdia de Deus. 

Aprenderam a confiar e a ficar a espera Dele, suas petições sempre são 
atendidas no tempo de Deus. 

E assim vão vivendo de vitória em vitória, e são bem-sucedidas em 
tudo que fazem. 

E na escala de pessoas de valores, são vistas pela sociedade, como 
pessoas sábias e bem preparadas para toda boa obra. 

Um muito bom dia e uma ótima reflexão. 
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Confiança 

Confiança é o ato de confiar em alguém, e para confiar precisamos 
acreditar. Mas convenhamos acreditar nas pessoas que trocaram o amor de 
Deus pelos prazeres e deleites do mundo, não é muito fácil. 

Ainda mais nos dias de hoje, em um mundo que vive na 
individualidade, na malandragem e na hipocrisia. Onde muitos são 
gananciosos, invejosos e que ultrapassam todos os limites da ética para 
atingirem seus objetivos.   

Sem se preocupar muito em quem eles pisam, roubam ou humilham, 
para atingirem seus ideais, nessa luta frenética e desesperada pelo dinheiro e 
pelo poder. 

 Pouco a pouco vão perdendo ou trocando a sua dignidade por coisas 
materiais, sem saber que estão se autodestruindo. Em um mundo em que as 
pessoas quase não têm mais amor próprio, muito menos no seu semelhante e 
o pouco que ainda tem já está se apagando.

A fé dessas pessoas também é pequena, porque abriram mão da 
dignidade, da moral, da ética e dos bons costumes. 

E nessa inversão de carácter não lutam mais pelos valores morais, mas 
sim pelos financeiros, pobres e miseráveis criaturas que são... 

A tendência é que se não mudarem seus conceitos de vida, irão se 
destruir criminal e espiritualmente, porque o amor pelo dinheiro é a raiz de 
todos os males. 

A nossa fé, confiança e esperança sempre devem estar em Deus, em 
Cristo e no que Ele fez na cruz, por tanto nas coisas espirituais que 
permanecem, e não nas terrenas que perecem. 
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Vencendo as apostasias 

  Pessoas que esperam o mundo, o destino ou o acaso resolverem os 
seus problemas, estão desorientadas espiritualmente e completamente 
equivocadas. 

   Esperar que o mundo irá resolver os seus problemas nada mais é que, 
desistir de lutar pelos seus sonhos, pelos seus ideais, ou pelas suas convicções. 

   Apostar no destino então, é o mesmo de não saber o que fazer, ou para 
onde ir. Significa estar totalmente desorientado. 

   Confiar no acaso, mostra um despreparo total, onde impera a falta de 
sabedoria, conhecimento e discernimento. Onde a fé não existe, o 
entendimento e a razão também passam longe. 

   Na vida das pessoas que fazem essas apostasias falta o essencial. A fé 
em Cristo e o amor de Deus no coração. 

   Somente com a fé em Cristo e o amor de Deus no coração, estaremos 
aptos e preparados para vencer todos os obstáculos e ignorar todas as 
apostasias, que o mundo coloca para tropeço no caminho dos que confiam em 
Deus. 

    " Porque estou bem certo de que nem a morte, nem a vida, nem os 
anjos, nem os principados, nem as potestades, nem o presente, nem o porvir, 
nem a altura, nem a profundidade, nem qualquer outra criatura poderá nos 
separar do amor de Deus que está em Cristo Jesus nosso Senhor. " (Rm. 8:38-
39) 

   Somente com a fé em Cristo podemos vencer as apostasias, os 
obstáculos e tudo mais que o mundo usa para nos afrontar. Um bom dia e uma 
ótima reflexão. 
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Alegria 

  Estar verdadeiramente alegre, significa estar em perfeita sintonia com 
o criador. 

   É Ele que nos proporciona esses momentos de prazer nos dando à 
certeza, que estamos vivendo plenamente o seu amor em nossas vidas. 

   Por isso, vale a pena confiar somente no Altíssimo, entregando a nossa 
vida aos cuidados Dele. Só assim  teremos uma comunhão harmoniosa com 
Ele. 

   Porque à pessoa que está em Cristo, nova criatura é. Ela é impactada 
pela sua glória, transformada pelo seu poder, alcançada pela sua misericórdia 
e coberta pela sua graça. 

    Tornando-se assim uma nova criatura totalmente dependente do 
amor incondicional de Jesus Cristo. 

   Só Ele tem o poder para te perdoar, te transformar, te ensinar e te 
exaltar. 

   Tudo que você precisa fazer para ter sua  vida transformada, 
abençoada, segura e santa proporcionada pelo Criador é ter fé e confiar... 

   Aprender a crer somente Nele. 

   Um bom dia e uma ótima reflexão. 
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Pare 

  Várias vezes já vimos, escutamos ou até falamos a palavra "pare"... 

   Ela sempre aparece antes de uma situação de risco! 

   No trânsito ela sempre está antes de um cruzamento, de um trevo ou 
de qualquer outra situação perigosa que exige cuidado extremo. 

   O não ver, ouvir ou obedecer tal aviso, pode colocar a sua vida ou a de 
outros em sério risco. Ela existe e está ali para te auxiliar. 

   Mas ela só terá êxito, só funcionará se você não a ignorar. 

   Ela também aparece na sua vida de outras maneiras, mas sempre com 
o propósito de ajudar. 

   Quantas vezes tentou fazer algo impensado, o qual de modo nenhum 
daria certo, e ouviu um alerta, alguém te dizer pare! 

   Também deve ter presenciado alguma situação que poderia gerar 
sérias consequências e pediu calma... E falou, pare, reflita, esfria a 
cabeça...Nada como um dia após o outro, prudência e conhecimento nunca 
fez mal pra ninguém, mas isso é só uma reflexão para que você saiba onde  
quero chegar! 

   A pergunta que  vou lhe fazer é..... Já parou para fazer uma análise, 
uma reflexão, para saber como está a tua vida?  

   Para saber se o que está fazendo é correto.... Se vale a pena seguir.... Se 
é isso que você realmente quer.... Se o que está fazendo não vai colocar você 
nem a tua integridade em risco? 

   Se ainda não entendeu, vou procurar ser o mais claro possível. 

   Não estou falando apenas de integridade física...Mas também da 
espiritual. Nunca me preocupo só com o corpo...Ainda mais sabendo que a 
vida aqui na terra é curta. E que uma melhor espera por nós. 



60  

   Mas para usufruir dela precisamos estar preparados e ser 
merecedores. Então te digo.... Já que está sabendo de tudo isso agora.  Pare.... 
Reflita...  Escute o seu coração... 

   Boa reflexão, tenha um  bom dia e uma ótima e abençoada semana. 

  

  



61  

Valores invertidos 

  A evolução e a modernidade estão mudando até os princípios mais 
básicos do caráter humano. 

   A falta de fé em Cristo, do temor a Deus e também do amor ao 
próximo está corrompendo a vida das pessoas. Os limites da boa educação 
estão sendo ultrapassados, as barreiras da moral, da ética e dos bons costumes 
estão se rompendo. 

   Parte da sociedade mergulhada na modernidade estão empunhando a 
bandeira do modismo e da libertinagem, em uma luta frenética pelo dinheiro, 
pelo status e pelo prazer,  isso a qualquer preço, sem medir quaisquer 
conseqüências. 

   Uma modernidade capitalista, materialista, orgulhosa e corrompida, 
lutando a qualquer preço para alcançar as suas metas e atingir os seus 
objetivos. 

   Para isso, chegam ao extremo! Onde os seus limites, é não ter limites... 

   Tais pessoas julgando-se sábias, não passam de loucas, querendo ser o 
que não são, ostentando a aparência de algo que não existe. 

   Acham que estão cercadas de riquezas, mas não percebem que na 
verdade estão rodeadas da podridão da corrupção. 

   Vivem o falso status de ser alguém importante, sem saber que na 
verdade são uns miseráveis, rejeitados pela parte boa da sociedade e julgados 
pela própria consciência. 

   Pensam estar deixando um legado de moral e dignidade, mas que na 
verdade não passa de cinismo e hipocrisia. 
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Herói sem medalha 

  Meu herói não é daqueles que têm as suas histórias escritas em 
quadrinhos. Nem dos que vencem as suas batalhas com a espada e escrevem 
as suas histórias com sangue. Também não é daqueles que precisam de um 
antídoto ou de algo semelhante, para terem força.  Meu herói.... Não depende 
da tecnologia, da modernidade ou de acordos para conseguir o que quer. 
Nunca se vende, se rende ou deixa de praticar a sua reta justiça sob hipótese 
nenhuma. 

   É Senhor de si mesmo, todo o domínio, poder, honra, majestade e 
glória lhe pertencem. 

   Mas à força que mais usa é o amor e a misericórdia, e através dessa 
simplicidade e humildade surpreendeu o mundo todo e triunfou em si mesmo, 
colocando o seu nome acima de todo nome, e o seu trono acima de todo o 
trono. Mesmo que para muitos, é considerado como um rei sem coroa, um 
herói sem medalha ou um príncipe sem trono. Para mim, é o Rei dos reis e o 
Senhor dos senhores, criador de tudo que existe, único e eterno Deus. 
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Muralhas 

  Às vezes até parece que estamos cercados por muralhas, devido a 
muitos problemas que nos cercam, afrontam e desafiam, mas não podemos 
parar de lutar ou desistir dos nossos sonhos. 

   Só então aquelas muralhas que parecem ser intransponíveis não 
passarão de meros obstáculos, totalmente contornáveis e vencíveis. Se nós não 
às temermos. 

   Somente com a nossa fé alicerçada em Cristo, e a nossa confiança em 
Deus é que faremos essas muralhas ruir, desaparecerem do nosso caminho. 

   Deixando assim de serem um obstáculo, transformando-se apenas em 
um aprendizado, um instrumento usado por Deus para medir e aumentar a 
nossa fé, dando-nos a certeza que não precisamos temer, mas tão somente ter 
fé, confiar e esperar. 

   Deus nos ensina como devemos nos preparar para vencer qualquer 
tipo de muralha... 

   Sem ter fé esses problemas fantasiados de muralhas parecem ser 
inabaláveis. Mas com confiança e fé, elas tremem antes mesmo de nos se 
dirigirmos a elas. 

   E quando usufruímos do poder e da fé... Elas simplesmente vão ao 
chão! Desobstruindo o nosso caminho. 

   Uma excelente reflexão.  Tenha um bom dia e uma ótima semana, na 
paz do Senhor. 
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Felicidade 

  Para muitos, felicidade é estar de bem com a vida. 

   Para outros, felicidade é receber algo que a muito tempo estava 
esperando e desejava ter, felicidade é estar com a sua alma gêmea, a sua cara 
metade, o grande amor da sua vida. 

   E para outras pessoas, felicidade significa realizar um sonho. 

   Ainda tem os que fazem o cálculo da felicidade, com base no extrato 
bancário. Pobres e arrogantes criaturas. Comparando à verdadeira felicidade 
as coisas terrenas que perecem. 

   Vou lhes mostrar através da bíblia o que o criador ensina por 
felicidade e de como a adquirir. 

    " Feliz o homem que acha sabedoria e o homem que adquire o 
conhecimento; porque melhor é o lucro que ela dá do que o da prata, e melhor 
a sua renda, do que o ouro mais fino. Mais precioso é do que as pérolas e tudo 
que podes desejar, não é comparado a ela. " (Pv. 3:13) 

   E continuando ainda em Provérbios o Senhor diz: 

    " Agora pois filhos ouvi-me, porque felizes serão os que guardam os 
meus caminhos. " (Pv. 8:32) E ainda... 

    " Feliz o homem constante no temor do Senhor, mas o que endurece 
o coração cairá no mal. " (Pv. 28:14) 

   E em Deuteronômio o Senhor diz assim ao seu povo: 

    " Feliz és tu, ó Israel! Quem és como tu? Povo salvo pelo Senhor, 
escudo que te socorre, espada que te dá alteza. Assim os teus inimigos te serão 
sujeitos e tu pisarás os seus altos. " (Dt. 32:29) 

   A verdadeira felicidade vem do temor do Senhor. 
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Para Deus, você vale mais que diamante 

  Para Deus, nenhuma jóia no universo inteiro é mais preciosa, ou tem 
mais valor do que o ser humano. 

   Para Deus, o ser humano é a criação mais perfeita, ele é preciosíssimo, 
o seu valor excede em muito o valor de um diamante. 

   Deus para mostrar o nosso valor e o quanto nos ama, criou um mundo 
inteiro nos deu de presente, antes mesmo de nos formar. 

   Depois nos moldou com as próprias mãos, deu-nos o fôlego da vida. 
Sempre suprindo todas as nossas necessidades. 

   Mesmo quando pecamos e nos afastamos, Ele nunca deixou de nos 
amar. Permaneceu fiel, nos sustentando e guiando, porque é Deus, e de modo 
nenhum pode negar-se a si mesmo. 

   Para nos reconciliar, abriu mão da sua glória, do seu poder e da sua 
majestade, desceu a terra, se fez homem e carregou todos os nossos pecados 
até aquela cruz, para ali pagá-los com a sua própria vida. 

   Imaginem o quanto Deus nos ama e o valor que temos para Ele. 

   O mundo nos odeia, nos rejeita e nos exclui, mas para Deus.... Somos 
únicos e especiais. 

   Ele nos ama a ponto de ter dado a sua própria vida por nós. Pagando 
os nossos pecados com o seu precioso sangue. 

   Então, nunca esqueça de o amar, adorar e exaltar, porque para Deus.  
Você vale mais que um diamante. 

   Um bom dia, uma ótima reflexão e uma excelente semana. 
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Preciosidade 

  Nada no mundo é mais belo, precioso e valioso para Deus, do que o 
ser humano. Tudo que Deus criou é lindo e esplêndido, Ele criou um mundo 
perfeito,  mas o ser humano é considerado por Ele mesmo como top, auge da 
sua criação. 

   Tudo que existe foi criado pela palavra, mas o ser humano, Deus nos 
esculpiu com suas próprias mãos, e o fez a sua própria imagem e semelhança. 
Dando-lhe o livre arbítrio, poder de escolha, nem os anjos do céu tem essa 
dádiva. 

   E mesmo com todas essas regalias, o próprio Criador vinha face a face 
conversar com o ser humano, sua criação, portanto, filhos. 

   Mesmo depois que nos afastamos Dele, pelos nossos pecados e 
transgressões, o Senhor nunca deixou de nos amar. Porque para Ele, somos 
únicos, especiais e preciosíssimos, a ponto Dele ter deixado o seu trono no céu, 
seu poder e majestade, e vir à terra pagar os nossos pecados, com o seu 
precioso sangue, com a sua própria vida. 

   Dá para imaginar o quanto Ele nos ama?! Claro.... Que não!! 

   O ser humano por mais que se esforce, nunca terá a verdadeira 
compreensão e entendimento de quanto Deus nos ama, também jamais 
conhecerá o tamanho e a dimensão exata desse amor incondicional Dele pelo 
ser humano, feito do pó. 

   Agora que já sabe de tudo isso, vale a pena o aceitar e se declarar para 
Ele, o aceitando como único, verdadeiro e suficiente salvador da sua vida. O 
reconhecendo em todos os seus caminhos. 

   Porque para Deus.... Você é uma preciosidade, e o seu valor.... Excede 
em muito o valor de um diamante. 

   Uma ótima reflexão e uma boa semana na paz do Senhor. 
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Vencer em Cristo 

Não temas quando se deparar com o mar agitado... (tribulações). 

Confia no Senhor, que Ele tem poder de abrir esse mar para você 
passar. 

A força da água e do vento Ele também repreende. (Consequência dos 
problemas) E na travessia Deus caminha ao seu lado e te protege, o mar 
dividido e agitado, só volta a fechar quando você estiver em total segurança. 

Sempre que confiar em Deus, passará pelo mar de problemas que te 
afronta. 

Deus faz o caminho conforme o seu querer, porque Ele é o próprio 
caminho. 

 " Eu sou o caminho à verdade e a vida, ninguém vem ao Pai senão por 
mim. " (João 14:6) 

Também não tenha medo quando estiver passando pelos problemas, 
dificuldade e tribulações, sejam elas pequenas, médias ou grandes, apenas 
confia no Senhor e verá a resposta do Altíssimo sobre a tua vida. 

Só então entenderá que aqueles problemas no teu caminho, estavam 
sendo usados por Deus como ferramentas para que clamasse ao Senhor e 
esperasse somente "Nele". 

Portanto, eram obstáculos usados por Deus, para que pedisse ajuda e 
se aproximasse do Criador. 

Sempre terá que passar por desertos, mares agitados, feras, também 
sofrerá perseguições e tribulações. Mas somente a sua confiança no Senhor 
fará você passar por todos esses obstáculos e vencer. 

Isso é.... Vencer em Cristo. 
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Alegria, felicidade e paz 

  Essas três palavras refletem o amor de Deus em nossas vidas, através 
de Cristo e do que Ele fez na cruz. 

   É impossível amar a Cristo verdadeiramente e ser triste, ou estar 
desamparado. O amor de Cristo preenche todo aquele vazio no nosso ser, que 
as decepções e as desilusões nos causaram. 

   Não tem como o amor de Cristo estar em nós sem que essas três 
dádivas estejam presentes em nossas vidas. 

   É o amor de Cristo que nos proporciona a alegria e a felicidade para 
viver em paz com nosso semelhante. 

   Sempre que estamos em Cristo, os valores que buscamos em nossas 
escalas de prioridade mudam. Deixamos de buscar as coisas materiais, 
terrenas e passageiras, e passamos a buscar as espirituais, firmando o nosso 
caráter naquilo que realmente tem valor e que permanece. 

   O Espírito Santo é que nos dá a sabedoria, o conhecimento e o 
discernimento dessas coisas espirituais. 

   A semente do amor de Cristo em nossa vida, lançada na terra do nosso 
coração, através da nossa fé, ao germinar nos dará uma safra próspera de 
alegria, paz, paciência, benignidade, bondade, fé, mansidão e domínio 
próprio. Tudo com muito amor. 

   Tudo isso se torna possível pela fé em Cristo e na cruz. Quer essa vida 
abençoada para ti e tua família? 

   Procura fugir da heresia, da idolatria e da prostituição do mundo, e 
busca o teu refúgio em Cristo, dando a liberdade para o Espírito Santo de Deus 
agir na tua vida. 

   Pois dentro dos limites da liberdade em Cristo, não cabe a podridão 
do mundo. Pense nisso... 
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Alvo... salvação das almas 

  No tempo em que Jesus estava cumprindo o seu ministério aqui na 
terra, "o plano divino de redenção", muitos dos judeus, fariseus e grande parte 
do povo não o aceitaram. 

   Eles nas suas mentes estavam esperando um Messias que se encaixasse 
nos seus planos, que representasse os seus interesses e que fosse um líder da 
causa deles. 

   Então veio Jesus, exatamente como dizia as escrituras, humilde, sem 
beleza ou formosura alguma, trazendo apenas o seu olhar de amor pela 
humanidade e um plano divino de redenção para cumprir, conforme Isaías 
53. 

   O ser humano estava afastado, desconstituído da graça de Deus por 
seus pecados, mas a maioria dos judeus, fariseus, anciãos e intérpretes da lei 
na época, não souberam ou não quiseram interpretar a lei corretamente, pois 
seus corações estavam mais preocupados e ocupados com seus próprios 
interesses, com as leis e a justiça dos homens e até mesmo com suas tradições, 
do que com a verdadeira justiça de Deus e o seu plano divino de redenção. 

   O qual através do arrependimento sincero, os pecados seriam 
perdoados e pela fé em Cristo e no que "Ele" fez na cruz, pudéssemos ser salvos. 
Mas pela hipocrisia, ignorância e dureza de coração, não aceitaram a verdade 
de Deus, que era Jesus Cristo, para não precisarem abrir mão dos seus 
interesses. 

   Nessa condição o verdadeiro Messias, o filho de Deus não serviu para 
eles. E ainda para piorar a sua situação, Jesus começou a ser uma pedra de 
tropeço no caminho deles, pois condenava as suas atitudes e não concordava 
com seus interesses mesquinhos e equivocados, então no entendimento desses 
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hipócritas, Jesus Cristo deveria ser rejeitado, crucificado e morto, pois não 
atendia os seus interesses. 

   Entre "Cristo" o plano de Deus, e seus interesses... Optaram por seus 
interesses. Hoje em dia também vivemos ocupados em várias frentes como: 
trabalho, família, casa, projetos de vida etc. é uma correria só. 

   Nunca deixamos os nossos planos e projetos nos afastar de Cristo e da 
cruz. Jesus sempre deve ser o nosso maior sonho, nosso maior objetivo de vida. 
Devemos o desejar e o amar em todos os momentos da nossa vida e em todas 
as circunstâncias. 

   Pois só Jesus é o caminho que leva à Deus, Ele mesmo nos afirma em 
João 14:6: 

    " Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém vem ao Pai senão 
por mim. " 

   E também somente, através Dele podemos ser salvos. Conforme Atos 
dos Apóstolos 4:12: 

    " E não há salvação em nenhum outro, porque abaixo do céu não 
existe nenhum outro nome, dado entre os homens, pelo qual importa que 
sejamos salvos. " 

   Portanto, não se apege às coisas da terra que são passageiras, mas sim 
as espirituais, que permanecem, sempre focados em Cristo e no que Ele nos 
ensinou. 

   E nessa fé seguimos em frente, em direção ao "alvo", que é a salvação 
das nossas almas, com confiança, porque Ele é fiel para honrar cada uma das 
suas promessas em nossas vidas. 

   Se é que já aceitou Jesus como salvador da sua. Se ainda não tomou a 
sua decisão, saiba que o Senhor te ama, e está te esperando de braços abertos. 
Ele conta contigo... 

  



71  

Paz 

  Já que vou escrever sobre paz, quero começar e encerrar essa reflexão, 
desejando-lhes, a paz do Senhor. 

    Para algumas pessoas, paz significa se afastar um pouco dos 
problemas, da correria do dia-a-dia das grandes cidades. 

    Final de semana vou para chácara, ou para o sítio, ou até mesmo 
pescar. Isso me traz uma paz...  Tais pessoas estão confundindo paz com 
descanso, ou sair provisoriamente do agito das grandes cidades. 

   Para outros, paz significa ausência de guerra e conflitos, guerra civil, 
realidade presente em vários países e cidades, ou até mesmo por não estarem 
passando por conflitos interiores. 

   Também há aqueles que acham que a paz, é um estado de espírito,  que 
o auge da paz é quando está tudo bem. 

   Mas tem os que sabem que a verdadeira paz é fruto do Espírito Santo, 
cuja origem vem do amor de Deus, da sua fidelidade, para os que o buscam e 
temem. 

   A paz verdadeira vem de Deus. Não é aquela falsa paz que o mundo 
oferece, fantasiada de segurança, de bem-estar social, ou até mesmo 
financeira... 

   A verdadeira paz não se compra com dinheiro, riquezas, ou qualquer 
outra forma de pagamentos que possa existir, mas se conquista mediante a fé 
em Deus, o amor em Cristo e no que Ele fez por nós na cruz. 

   Lá no calvário o Mestre do amor pagou os nossos pecados, para que 
pudéssemos estar vivendo em paz hoje. Ele é o autor da vida, fonte e origem 
da verdadeira paz. 

   Vejam isso nas suas próprias palavras... 
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    " Deixo-vos a paz, minha paz vos dou, não vo-la dou como à dá o 
mundo, não se turbe o vosso coração nem se atemorize. " (João 14:27) 

   Boa reflexão, tenha um bom dia e uma ótima semana. Na paz do 
Senhor. 
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Vencendo obstáculos 

  Obstáculos têm como fonte de origem o mal. 

   Existem para nos causar dificuldades, atrapalhar e dificultar os nossos 
caminhos, ou impedir que os nossos sonhos se realizem. 

   Mas se tivermos paciência sabedoria e entendimento, além de nós os 
superar, saímos deles mais fortalecidos e preparados. Pois é somente nas lutas 
e dificuldades, que adquirimos experiência. 

   Também é nessas situações extremas que podemos testar a nossa fé, 
paciência e esperança. 

   Mas para nós vencermos todas essas barreiras, precisamos sempre 
estar firmes, calçados no evangelho e confiar em Deus. 

   Pedir sempre  ajuda do Altíssimo, só então veremos que não lutamos 
sozinhos, que o Senhor luta conosco e defende a nossa causa porque é Deus e 
pai... 

   E não existirá mares capazes de nos imergir, muralhas capazes de nos 
deter, desertos que nos façam desistir e tampouco nossos inimigos irão 
triunfar sobre nós. 

   Isso é&hellip;  Vencendo os obstáculos em Cristo. 
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O amor de Cristo 

  Só o amor de Cristo é o que nos purifica, transforma e aperfeiçoa. 

   Somente o amor Dele na nossa vida, nos deixa aptos e preparados para 
toda boa obra. 

   A pessoa que não tem o amor de Cristo no coração é triste e totalmente 
vazia. Mesmo vivendo está morta, e espiritualmente é infrutífera. 

   Pessoas que se apegam às coisas materiais, que colocam a sua 
confiança no dinheiro e não em Deus, que não se compadecem dos pobres e 
dos menos favorecidos e que não são solidárias com o seu semelhante, como 
podem ter o amor de Cristo no coração? 

   E ainda, pessoas que olham para uma criança vítima de guerra, de 
abusos de qualquer espécie, ou de quaisquer outras injustiças e não ficam 
indignadas, querendo logo  livra-la daquela situação, como podem ser 
chamadas de seres humanos? 

   As pessoas que tem o amor de Cristo no coração, não enxergam 
defeitos, veem qualidades, também não fazem acepção de pessoas, apenas 
estendem as suas mãos para ajudar. Caminham na luz de Cristo, com os pés 
firmados no evangelho, e as suas bocas profetizam somente bênçãos. Sempre 
estão dispostas a ajudar o seu semelhante, sem esperar nada em troca, pois 
aprenderam a confiar no Senhor e esperar somente em Deus. E dessa maneira, 
nunca lhes faltou nada, nem ficaram desapontados, pois Cristo supre todas as 
suas necessidades. 

   Uma ótima reflexão, um excelente dia e uma abençoada semana. 
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Caminhos da vida 

Nos caminhos da vida passamos por muitos obstáculos, também 
conhecidos por pedras, espinhos, provações e tribulações. 

Mas se nós apenas confiar em Deus e não devolver as pedras que 
foram jogadas no nosso caminho para dificultar a nossa vida, essas mesmas 
pedras nos ajudarão a  sair do poço, fazendo-se de escada. 

Quanto aos espinhos, eles também foram lançados em nossos 
caminhos, para nos causar problemas, dificuldades, sofrimentos e dor. Mas 
também podemos usá-los para costurar os cortes, fazendo cicatrizar as feridas 
causadas por eles mesmos. Sobre as provações.... Ah as provações! 

Elas são necessárias para nos purificar, tirando nossas impurezas e 
imperfeições. Essas provações são permitidas por Deus, capazes de nos tornar 
melhores e irrepreensíveis, somente se passarmos por elas sem murmurações. 

E as tribulações, também acontecem com a permissão de Deus, tem 
como objetivo, ver se aprendemos com as provações. Mas também nos 
fortalecem e nos preparam à medida que vamos passando. 

As duas primeiras (pedras e espinhos) são ferramentas arquitetadas 
pelo homem, visando nos prejudicar, causando assim a nossa derrota. 

As duas seguintes (provações e tribulações) são espécie de disciplina 
divina, criada por Deus, a fim de nos preparar para as conquistas que com 
certeza virão, se aceitarmos a correção do Senhor, sempre que ouvirmos a voz 
de Deus... "Ele" preparará o nosso caminho, o fará transitável. É ele que remove 
os obstáculos, em alguns casos.... Nos prepara para superá-los. 

Isso é a mão de Deus nos preparando para os caminhos da vida. 
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Jogo da vida 

  No jogo da vida são muitas as apostas, e os resultados os mais variados 
possíveis. 

   Tem pessoas que não abrem mão do dinheiro, das riquezas, mas no 
final percebem, que ainda lhes faltava muito. 

   Também tem aqueles que não confiam no dinheiro, pensam que a 
vida é feita de prioridades. 

   Uns preferem viver um dia de cada vez, sem grandes preocupações. 

   Outros planejam a vida e o futuro a longo prazo, como se tivessem a 
certeza que iriam viver aqueles dias, planejados com muita antecedência. 

   E ainda, há aqueles que buscam através da fé, do amor, da verdade e 
da simplicidade, superar todos os obstáculos, fazendo dessas quatro 
qualidades,  sua escolha de prioridades por toda vida. 

   Sem fazer apostas mirabolantes, constroem um caminho sólido, 
seguro e de progresso, sem precisar sujar as suas mãos. 

   No final da sua jornada, olham para trás e enxergam que deixaram um 
caminho de exemplos e aprendizado, que serve como legado e inspiração para 
as futuras gerações. 

   E isso lhes dá a certeza, que nesse jogo da vida, fizeram a escolha certa. 
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Imperfeições 

  Para falar de imperfeições, precisamos antes saber o que é imperfeição 
e qual o seu significado. Segundo o dicionário imperfeições é a falta de 
perfeição, aquilo que não é perfeito, vícios, defeitos e desaprovações etc. 

   Existem três tipos de imperfeições, material, física e espiritual. 

   Às imperfeições materiais são aquelas que foram mal projetadas, mal 
feitas ou que apresentam algum defeito, que pode ser consertado ou não. 

   Um grande vidro de uma sacada ou de uma janela que foi mal 
colocado, que ficou feio, que ficou torto. Vem o vidraceiro arruma e fica 
perfeito. Mas se ele derrubar e quebrar o vidro, ficando apenas um aglomerado 
de minúsculos pedacinhos.  Já não pode mais ser consertado. Resultado, era 
um vidro perfeito, que apenas estava mal colocado, o qual após quebrado foi 
totalmente descartado, ficando sem as mínimas condições para o uso ou 
conserto. 

   Existem também às imperfeições físicas que podem ser congênitas, 
hereditárias, de nascença ou causada por vários tipos de excessos, tais como, 
cigarro, comida, trabalho entre muitos outros. 

   Um empregado sofreu um acidente, teve um dedo ou um braço 
amputado, tomaram todos os cuidados com o membro até chegar ao hospital, 
e lá a equipe médica em uma cirurgia delicada de reconstrução, colocaram o 
membro de volta no lugar. 

   Resultado, era um corpo físico perfeito, que acidentalmente ficou 
imperfeito e que no percurso voltou a ficar perfeito. 

   Também existe a imperfeição espiritual, aquela que não agrada a Deus 
e da qual muitos fazem parte, uns por ignorância, outros por não querer 
compromissos, para não precisarem abrir mão dos prazeres e deleites do 
mundo. 
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   A imperfeição espiritual ao contrário do que muitos imaginam é a que 
mais mata, espiritualmente... 

   Porque imperfeição espiritual não tem aprovação de Deus e nem 
poderia! 

   Se nós não colocarmos o Senhor nosso Deus sempre em primeiro 
lugar, como podemos o agradar? Então já pecamos no primeiro mandamento. 

   A parte boa é que quando erramos, Deus sempre nos concede a chance 
de fazer um conserto com Ele através do arrependimento, e para Deus nunca 
somos descartáveis, sempre temos uma nova chance. 
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Pessoas sem sentimentos 

Pessoas sem sentimentos são como nuvens sem água levadas pelo 
vento, são pessoas que não vivem vegetam. Que nem mesmo na escuridão da 
noite conseguem ter luz própria, e de dia, tropeçam nos próprios rastros de 
defeitos.  

São como árvores mortas, duas vezes desraizadas, amarradas há uma 
filosofia ultrapassada de mesmices. São pessoas críticas, sem sonhos, sem 
ambições, cujas não enxergam qualidades em seus semelhantes nem os seus 
próprios defeitos. 

Se acham acima de qualquer suspeita, mas que na verdade estão 
debaixo de toda a rejeição humana. 

Advertidos pela própria consciência, pela moral, e pela ética dos bons 
costumes. Mas que olhando-se no espelho veem refletir um rosto perfeito. 

Mergulhados em um mundo de mentiras, enigmas e engodo. Onde 
vencer a qualquer preço, sem medir quaisquer consequências é a sua marca 
registrada. 

Sem saber que elas tropeçam nas próprias pedras, que elas jogaram no 
caminho dos outros para tropeço. 

São murmuradores, invejosos, gananciosos.... Nadam contra a 
correnteza para irem mais rápidos, sem saber que na verdade estão nadando 
para trás, e aos seus olhos chegam em primeiro lugar. Mas para a sociedade 
são competidores desqualificados e desclassificados por não atingirem um 
número necessário de boa conduta! 

Onde a perseverança deles, é errar duas vezes, achando assim que 
estão ganhando duas vezes, sem saber que na verdade estão sendo 
"bicampeões" da hipocrisia em um mundo que, já não há mais lugar para 
hipócrita!     
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A luz que ilumina minha vida 

  A sombra que vem do abismo me mostra 

   Que estou na escuridão das trevas.  

   Mas a luz que ilumina a minha vida 

   Me mostra que, existe um paraíso.... 

   De que adianta eu passar 

   Os obstáculos que me fazem barreiras, 

   Se eu tropeçar na ignorância 

   De não enxergar uma rosa 

   Entre a luz e as trevas! 

   Ou de não perceber uma lágrima 

   Entre o abismo e o paraíso.... 

   Ou ainda, de não saber que, 

   O que separa a sombra do abismo 

   Da escuridão das trevas é a luz.  

   A luz dos teus olhos... 

   Luz que ilumina a minha vida.  
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Morango ou uva 

Às vezes desejamos as coisas que estão altas demais... Fora do nosso 
alcance. Enquanto ainda somos pequenos, ou ainda não estamos preparados 
para tais coisas.... Não se chega a cobertura sem começar a subida de baixo. 

A não ser que, caia de paraquedas... E, cair de paraquedas é o mesmo 
de estar em queda, descendo, caindo... E cair, é sinônimo de insucesso! 
Devemos sonhar sim.... Os sonhos é o que nos mantém vivos e motivados, mas 
sempre com os pés no chão. 

Sempre se começa a subir partindo do princípio.... De baixo para 
cima... Degrau a degrau. Às vezes estamos sentados em cima de uma plantação 
de morangos, e famintos!  Mas desejamos as uvas que momentaneamente 
estão altas demais, fora do nosso alcance! Aquele conhecido ditado... 

O melhor é sempre aquilo que ainda não temos ou o que é dos 
outros.... Para muitos o que temos e que conseguimos com muita dedicação e 
esforço já se tornou comum!  Precisamos começar a rever os nossos 
conceitos.... Já imaginaram se essa onda pega!  Aí pecamos de dois jeitos.... 
Para a sociedade se tornamos loucos de fome, egoístas,  querendo subir, 
enriquecer a qualquer custo e depressa. 

E para Deus.... Se tornamos gananciosos, orgulhosos e sempre 
desejando o que não é nosso. Portanto, conceito totalmente equivocado. 
Conselho... Caminha com os teus próprios pés, conforme a tua resistência e 
no caminho correto. Se alimente primeiro com os frutos que estão ao seu 
alcance.... Depois, pense num jeito de alcançar os demais... Mas sempre do 
jeito certo. Sem nunca pisar em ninguém. Primeiro os morangos e então 
encontrará um jeito de chegar as uvas. 



82  

Apenas sonhos da realidade 

  Em meio ao silêncio da noite o sono parece fugir 

   E os mínimos ruídos começam a me chamar a atenção. 

   O segundeiro do relógio, o vento varrendo 

   As folhas secas caídas no chão, os galhos 

   Das árvores chocando-se uns com os outros, 

   Até mesmo os insetos que 

   Procurando por claridade batem na janela. 

   Então abro a janela e começo a admirar 

   A sinfonia da natureza, com a iluminação 

   Da lua e das estrelas 

   Parece um palco perfeito. 

   Então pensei, o mundo é perfeito, 

   Nós somos perfeitos, aqui é o paraíso. 

   Parece um sonho... 

   Mas, de repente ouço gritos, dois tiros 

   E de novo o silêncio. 

   E então acordo. Acordo para a realidade. 
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Livre como um pássaro 

Sempre fui um admirador da natureza, gostava de ver e contemplar as 
maravilhas criadas por Deus. 

Lagos, rios e praias, o verde dos bosques e o ar puro das matas, as 
cachoeiras, o canto e a beleza dos pássaros. 

Até que um dia desses, enquanto admirava e observava a natureza o 
canto de um canário transformou a minha. 

O lindo pássaro amarelo ouro, em contraste com o verde da árvore 
cantava sem parar, fiquei horas observando e admirando o seu lindo canto. 

Aquilo não era só um canto! Era uma prece de agradecimento a Deus 
criador. De tão linda aquela sinfonia, tenho a mais absoluta certeza que até 
Deus estava escutando e admirando a sua criação. 

Aquele canto entrou na minha vida, no meu coração e na minha alma. 
Tinha a mais absoluta certeza que jamais esqueceria, todos os dias, mais ou 
menos o mesmo horário a cena se repetia! Às vezes eu chegava antes.... Às 
vezes o canário. 

O palco do canário era o topo da árvore e a minha arquibancada era 
uma rocha ali perto. No seu show diário, eu sempre estava presente. 

Se tornamos amigos, grandes amigos. Eu imaginava que as coisas 
eram assim: Um jovem de ouvidos atentos e um canário de canto afinado. Até 
que um dia eu pensei assim: O nosso encanto um dia irá se quebrar. Depois da 
primavera ele provavelmente não virá mais aqui, arrumará uma companheira 
e voará livre pelas matas com o seu amor, tecerão um lindo ninho e formarão 
uma família. 

Depois de concluir o meu pensamento, uma lágrima caiu dos meus 
olhos, uma tristeza invadiu o meu coração, um sentimento de separação e 
solidão estava sobre a minha alma. Logo iria perder o meu pequeno amigo, 
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que me alegrava todos os dias. Um sentimento de obsessão invadiu o meu 
coração. Não queria perder a sua companhia. 

   Mas a tristeza que não é um bom sentimento me trouxe uma ideia que 
também não era boa, mesmo que, no momento eu pensei que seria... 

   Então pensei novamente, vou pegar aquele canário para mim. Só 
assim estaremos juntos para sempre. 

   Só que não raciocinei na hora, que desse jeito, tiraria a liberdade dele, 
e o colocaria em uma prisão. 

   O plano para captura do pássaro estava cada vez mais enraizado 
dentro de mim, então comecei a alimenta-lo largando sementes no chão, até 
pegar a sua confiança, depois de dias que o alimentava, coloquei as 
sementinhas dentro de um alçapão.... Sem saber que um dia iria me arrepender 
amargamente, mas, na hora eu estava cego e obcecado, logo apareceu o meu 
amiguinho, cantou, cantou... E aquelas sementinhas que ele achava ser o 
prêmio pela recompensa do seu lindo canto, na verdade era a isca para a sua 
condenação. 

   Condenação injusta diga-se de passagem! Onde o único motivo da sua 
condenação era o de me alegrar todos os dias. 

   Mas Deus que é sábio eternamente permitiu que através da sua prisão 
eu fosse liberto,  que um dia enxergasse a verdade como ela é, e ajudasse os 
seus amigos pássaros. 

   Sem muita espera ele desceu no chão, olhou para mim que observava, 
como se ele tivesse a certeza que seria preso, então pulou dentro do alçapão 
sem arrependimento e a sua sina começou quando a porta fechou. Ai a minha 
alegria voltou. 

   Não era por maldade minha para o aprisionar, para fazer ele sofrer ou 
para vende-lo!  Pelo contrário.... Eu queria ele sempre perto de mim ao meu 
lado, mas na ignorância fiz do pior jeito.... Prendi ele em uma gaiola. 
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Um passarinho que tinha o mundo por fronteiras, reduzi a sua área 
para trinta centímetros quadrados!!! 

Mas ele aceitou pagar o preço para me ensinar a lição. Recebia água e 
comida em troca do seu lindo canto. Mesmo nessa condição! 

Ele cantava com amor, como se estivesse cantando para Deus um dia 
tocar o meu coração. Ele era o menor e o melhor de todos os meus amigos. 

Eu cuidava dele inverno e verão, primavera e outono, admirava a sua 
amizade e apreciava o seu canto. 

Canto esse que, parecia uma dinamite para o meu coração de pedra, 
que dia a dia ia se rompendo, até então desmoronar e transformar o que eu 
sentia. 

A tristeza agora era por vê-lo preso, a cegueira dos meus olhos saiu e 
a ficha finalmente caiu! 

O canário com seu lindo canto e a sua precisa  amizade transformaram 
a minha vida. Como posso prender quem eu mais amo! 

Cheguei bem perto da gaiola, e procurei olhar bem dentro dos seus 
pequenos olhos, como se eu estivesse pedindo perdão, na verdade eu estava! 
Que havia prendido ele por amor e não por ódio, que a amizade dele 
significava muito pra mim, que estava muito arrependido e que iria solta-lo. 
Talvez um dia com sorte o veria novamente e de novo não consegui segurar 
as minhas lágrimas, abri a porta da gaiola e a porta do meu coração! 

E para a minha surpresa, ele ficou ainda algum tempo dentro da gaiola 
com a porta aberta, como se estivesse também se despedindo de mim e então 
voou.... Mas as lágrimas correram novamente dos meus olhos quando eu vi 
que ele pousou na mesma árvore, onde nós se encontrávamos antes da sua 
prisão, como se estivesse lembrando o tempo perdido, o nó na minha garganta 
começou a se formar, meus olhos transbordaram em lágrimas e o meu coração 
sangrava de arrependimento. 
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   Tenho certeza que ele pousou ali para ver a minha reação e me ensinar 
uma grande lição. Lição que jamais vou esquecer. Se ele pudesse me diria 
assim: Antes do alçapão nós éramos livres e amigos a tua obsessão nos prendeu 
um ao outro, mas de jeito errado! Mas a ideia foi sua... Eu paguei a condenação 
para te libertar. Vamos continuar amigos, mas, de hoje em diante livres... 

   Livres como um pássaro. 
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Livre como um pássaro II 

  A minha história também foi assim como a do canário, tinha meus 
compromissos, casa, trabalho, família, lazer entre outros, mas era um homem 
livre, livre da prisão da tecnologia! 

   Trabalhava muito, mas sempre tinha tempo para minha família, para 
a minha casa e não abria mão dos meus momentos de lazer... 

   Jogava futebol, fazia caminhadas, corridas, pescarias, saia com os 
amigos e também era um grande cantor.... De chuveiro! Diga-se de passagem. 

   Mas a tecnologia estava sempre perto de mim. Como eu estava perto 
daquele canário, parecia que ela estava até me observando, como eu observava 
o canário antes de o prender. 

   Não sabendo eu que de admirador da tecnologia passaria a ser 
dependente! 

   E pouco a pouco fui me envolvendo com a facilidade e a comodidade 
do meu novo amigo o "celular", amigo que ao passar do tempo, tiraria toda a 
minha liberdade, ele seria o "menu" da minha vida. 

   Mas eu estava hipnotizado com aquela facilidade e rapidez que ele me 
oferecia, e não reparava que eu estava me acomodando pouco a pouco. As 
minhas atitudes e os meus costumes foram mudando, e a solução da maioria 
das coisas que eu precisava, estava a um "clique", aparentemente fantástico... 

   Em vez de visitar as pessoas eu telefonava, em vez de escrever uma 
carta romântica para a minha namorada, mandava um SMS ou um e-mail. 

   Em vez de ir visitar um museu via o que eu queria pela internet, nem 
ao estádio eu ia mais! Assistia o jogo on-line ou conferia o resultado pelo 
google, e só jogava no celular! O diálogo com meus amigos era através do 
whatsapp, facebook, ou do twitter. 

   Até mesmo as minhas músicas preferidas parei de cantar.... Escutava 
no mp3, muitas vezes fui tomar banho com os fones no ouvido! 
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   Nem ao banco eu ia mais, fazia tudo de casa através do computador 
ou do celular. Os pontos turísticos que eu visitava e admirava não estavam 
mais na minha memória, mas sim, na do celular. 

   E a minha vida se tornou um inferno. Ficava estressado facilmente, 
pois a minha vida tinha perdido toda a essência. 

   Estava resumido a internet, ao face, ou twitter, ao e-mail, ao whatsapp, 
ao SMS, a câmera fotográfica e ao vídeo, ao despertador, calculadora, alarme, 
cronometro, gravador, as galerias e pastas, e a minha vida estava embutida ao 
celular, cheeeeega!! 

   A minha memória estava vazia e a do celular cheia. A solução dos 
meus problemas estava ao alcance das minhas mãos e o controle da minha 
vida era o menu do celular, que triste realidade. 

   A gaiola que prendia o canário era maior que o celular que me 
prendia. Eu libertei o canário e quem vai me libertar?! 

   Caí na dura realidade, que eu estava em uma prisão tecnológica de 
grades invisíveis e o meu pensamento era: Libertei o canário e quem vai me 
libertar? Mas para a minha surpresa foi o canário, eu já estava quase entrando 
em depressão, angustiado, triste e mergulhando na solidão, o celular havia me 
afastado de tudo. 

   Foi então que escutei o canto do canário e observei a sua liberdade e 
refleti que também era um prisioneiro, então a ficha caiu. 

   Dei o passo mais importante para a minha libertação. Esvaziei o cartão 
de memória do celular, apaguei a agenda e tirei a bateria. E firmei um 
pensamento.... Quem quiser falar comigo e não conseguir ligando, vai me 
procurar, as belezas desse mundo quero na minha memória e não na do 
celular. Em vez de mandar um e-mail aos meus amigos, quero visita-los, em 
vez de ver fotos e vídeos pelo celular.... Quero ver essas lindas paisagens com 
os meus próprios olhos, em vez de fazer uma transferência bancária via 
internet, quero ir na agência, tomar um café com a gerente e ainda conversar 
com os clientes. 



89 

Em vez de escutar músicas no celular, quero voltar a canta-las, em vez 
de passar horas jogando um jogo virtual, quero voltar a jogar futebol com 
meus amigos, em vez de escutar um canário na gaiola, vou lá na rocha escutar 
o meu amigo canário cantar.... Ele deve estar lá na mesma árvore. 

Fui correndo como uma criança até aquela rocha, e adivinha quem 
estava lá naquela árvore cantando e esperando por mim?! O canário, é claro! 

Aquele mesmo que eu havia aprisionado e o libertei por ver a sua 
tristeza. Talvez hoje ele veja a minha tristeza e me ajude a sair dessa prisão de 
grades invisíveis da tecnologia, usando a chave do seu lindo canto. 

Tecnologia essa que, causa acomodação, estresse, dependência, e 
ainda rouba a metade ou mais da vida dos usuários. 

Dia a dia eu ia ver o meu amigo canário com o seu lindo canto se 
exibindo, eu achava uma graça. Que canto! Que afinação, que volume, que 
exibido!! 

Depois eu ia tomar um banho no lago, ver o pôr do sol, encontrar 
alguns amigos, conversava e após ia para casa, jantava, e enfim meu palco 
(ironia) o chuveiro. (Vida de artista não é fácil!) 

E a minha vida estava voltando ao normal, final de semana, igreja, 
churrasco, piscina, futebol com amigos, diversão e lazer. 

Até que enfim me libertei! Ufá! E vi o quanto é bom ser livre, ser 
independente. Isso não tem preço. Porque uma vez livre você acaba lutando 
para nunca mais ser escravo. E o que me libertou? 

Quando percebi o sofrimento ao canário preso na gaiola e o libertei. 
Ele me mostrou o quanto é bom a liberdade, e isso me deu forças para lutar 
pela minha. 

Eu e o canário voltamos a ser amigos inseparáveis. Mas, porém, livres. 
Livres como um pássaro II. Nós éramos dois prisioneiros com uma coisa em 
comum, "a inocência". Ele estava preso a grades visíveis e eu invisíveis.... Enfim 
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libertos absolvidos pela consciência, julgados pelo destino da facilidade.... Ele 
da comida. E eu, da informação. 

  

  

 

  



POEMAS 
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Prazer 

Entre flores e lágrimas, sorrisos e intrigas, 

Entre o amor, o ódio e o prazer. 

Há sempre um sentimento, 

Que o fogo do amor quer ascender. 

E esse calor do desejo, 

Que é a chama do querer. 

Pega esse sentimento e ascende, 

Aquece, queima e derrete de prazer. 
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Te procurei 

Te procurei nos meus pensamentos, 
No meu coração, 
Nos meus sonhos, 
Na minha vida, 
Até na lua... 

Chamei pelo teu nome, 
Busquei pelo seu olhar, 
Pelo cheiro do seu perfume, 
Pelo seu sorriso, 
Pela beleza sua. 

Não te encontrei, 
Senão somente um vazio, 
De tristeza e solidão, 
Como uma agonia avassaladora, 
Invadindo meu coração. 

Ah se te encontrasse! 
Te abraçaria, 
Te beijaria, 
E meu amor por você... 
Eu declararia. 

Te amei no passado, 
Te amo no presente, 
Te amarei no futuro, 
Por toda a vida, 
Eternamente. 
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Caminho inverso 

Te procurei, 
Onde não pensava em te encontrar. 
Te busquei, 
Onde não estavas. 
Andei por estradas, 
Que eu não conhecia. 

Por caminhos que não eram caminhos. 
Peguei atalhos, 
Que me levaram ao desespero. 
A agonia me abraçou, 
A solidão tomou conta de mim. 

Quando me vi totalmente perdido, 
Sem saída, te encontrei, 
Te encontrei 
Porque também procurava por mim. 

O amor, 
Contrariando o destino quis, 
Que o caminho inverso, 
Me levasse a você. 
Te procurei.... 
Me encontrou! 
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Contradição 

Liberdade no amor, 

Não é querer ser livre 

Estar livre do seu amor, 

Isso sim é escravidão. 

Os caminhos, não se cruzam 

Pelo destino, 

Nem somos atraídos pelo acaso, 

Fizemos à escolha de coração. 

A safra, não é uma mera coincidência... 

Colhemos os frutos, 

Das sementes que plantamos. 

O que passar disso 

É contradição. 
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A história das flores 

Flores na natureza... 

O amor foi semeado. 

Flores no diário... 

A espera do amor. 

Flores no bouquet... 

 O amor nasceu. 

Flores no vaso... 

O amor está sendo vivido. 

Flores no seu caminho... 

O amor está aos seus pés. 

Flores na cama... 

O amor convidando para amar. 

Flores quebradas... 

Briga de amor. 

Flores no lixo... 

Amor não correspondido. 

Flores recusadas... 

Fim do amor. 

Game over da paixão! 
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Fogo e solidão 

A solidão queima os sentimentos, 

Como o abrasador. 

Lembranças viram cinzas, 

Negro carvão consumidor... 

A vida feita de sonhos, 

Já contrasta com decepções.  

Espinhos são facas, pedras alfinetes, 

Palavras são munições. 

Vocabulário de maldade, 

Dicionário de saudade, 

De pesadelos e ilusões. 

A solidão enfim triunfa, 

Bebe lágrimas em taça de cristal, 

Comemora o fim de um sonho, 

De aliança trocada com o mal.  
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Sonhos e solidão 

  Sobre as placas tectônicas dos sentimentos, 

   Abrem-se fendas, nessa rocha chamada paixão. 

   Terremotos de dor, vulcões de saudade 

   Espreitam nesse mar de ilusão. 

   O amor então é a calmaria, nessa maresia 

   De sonhos e solidão. 
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Roubar um beijo 

Roubar um beijo é, ascender o desejo 

E despertar uma paixão. 

Na emoção do inesperado, 

Na sensação do proibido, 

O beijo é convertido 

Em uma flecha de prazer... 

E essa flecha do cupido, 

Acerta o coração em cheio, 

Partindo ao meio, 

Essa rocha, chamada amor. 
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Ponte sobre o destino 

Ponte sobre o destino, 

Cuja nascente é engano. 

Águas turvas espumando solidão, 

De uma história de amor, 

Recheada de engano... 

Poemas molhados de lágrimas, 

Escritos de coração, 

Triturados de saudades, 

Carregados de emoção. 
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Solidão 

  Por que os poemas escritos na escuridão 

   Falam de luz? 

     

   Por que o fogo do amor e comparado ao gelo, 

   Se o gelo do desejo queima como fogo ardente? 

     

   No vapor desse fogo, vejo nascer um grande amor. 

   E, na fumaça desse gelo, vejo evaporar duas solidões... 

  

    

  

  



103 

Crime hediondo 

Deixar um grande amor, 

Para se entregar a um outro amor, 

Que talvez possa ser grande, 

É como cometer um crime! 

E se o primeiro amor morrer para a vida.... 

Torna-se crime hediondo. 
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Noite de núpcias 

Logo que eu for namorar, 

Vou conseguir um lugar ao sol, 

Sob fortes chuvas irei me casar. 

Também seria desnecessário, 

 Se apenas algumas gotas da brisa, 

 Molhassem você. 

 Ou apenas a neblina do orvalho, 

Abençoasse você. 

Nesse dia quase noite de núpcias, 

Querendo te engolir, 

Doidinho pra te sufocar. 

Ah, não sei se te quero tanto assim... 

Ou se te desejo muito mais. 
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As sombras dos anjos 

As sombras dos anjos são as mesmas 

Das pessoas que amam. 

Elas falam de amor, das estrelas, 

Da lua e do paraíso. 

Sem nunca ter estado lá, 

Mesmo que ainda vaguem nas trevas, 

A luz as acompanha... 
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Destino 

Se todo o poeta falar sobre os caminhos do amor, 

Quem falará do destino? 

O caminho do amor é como 

O ramo e a rosa. 

O destino do amor é como 

O ramo, os espinhos e a rosa. 
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Infelicidade 

Se todo o poeta falar de amor, 

Quem falará das flores caídas? 

Das decepções, das ilusões e desilusõs, da infelicidade... 

Pois se é infelicidade de um, 

Como pode ser a felicidade do outro? 
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A nossa vida é uma rosa... 

Sinto-me como um ramo cheio de espinhos, 

Mas sou feliz porque o que me completa 

É você, uma linda flor... 

Suas pétalas coloridas e perfumadas 

São suas qualidades, cada qualidade sua, 

Supre um espinho meu, e me faz necessário viver para ti. 

Quando está linda e perfumada, eu sou feliz... 

Meus ramos estão verdes e os meus 

Espinhos passam despercebidos, 

Mas quando eu ficar triste! 

Meus ramos irão secar, 

Meus espinhos chamarão a atenção. 

E você.... Você desabrocha e cai. 



109 

Declaração de amor, Jussara... 

 Ju, entre todas as flores do campo não há uma igual a você! 
Uma mulher igual a você, é a inspiração para qualquer poeta... 
Sempre desejei ter o seu amor, ser o dono dos seus beijos. 
Sabe quantas vezes pedi a Deus para esse amor se tornar realidade? 
Antes do sol se pôr ele implora para ver a sua beleza. 
Realidade de um amor, misturando-se ao irreal de um sonho. 
Antes de conhecer você, vivia por viver, hoje vivo por você! 

Exemplo de menina, moça, flor... Mulher (...) 
Um amor igual a você, muitos procuram, poucos encontram 

Amar você, é como andar de mãos dadas com os anjos  
Manter o meu amor por você é como entrar no paraíso  
Omitir o meu amor por você é como mergulhar no abismo. 

Você tem a força para, tocar as estrelas, pisar na lua e falar com os anjos 
O dia sem você não tem o sol, e a noite não tem as estrelas, 
Carinhosamente te conheci, eternamente irei te amar.  
Eternamente será uma estrela, quanto ao brilho, depende de você.  

Ganhar você, é como entrar num sonho.  
Andar com você, é como continuar sonhando. 
Ter você, é como do sonho passar a realidade.  
Amar você, é como na realidade sonhar.    

Ju, meu amor, esse foi um jeito simples 
Que encontrei para dizer, 'o quanto eu te amo'.  
Perdoa o meu vocabulário simples. 
Mas o amor que sinto por você é grande, é eterno. 
Que o nosso amor não seja apenas eterno enquanto dure.... 
Que dure para sempre. 
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Declaração de amor 

Amor, assim que te vi, fiquei apaixonado, 
O meu amor por você, estava declarado. 
Seria covardia, dizer que não me amava, 
Porque na verdade, você também me desejava. 

Busquei nos seus braços, no calor do aconchego, 
Na sua boca linda, a doçura dos seus beijos. 
Um porto seguro, sem demagogia, 
Para um amor de verdade, que não é fantasia. 

O seu amor é um vício, me tornei dependente, 
Dos seus beijos molhados,  do seu corpo quente. 
Gosto dos teus carinhos,  do teu afago, 
Da doçura dos seus beijos, eu me embriago. 

A tua falta, me causa fissura, 
A tua ausência, só me tortura. 
Estou doente, veja só que tédio, 
Para a minha doença, você é o remédio. 

Preciso para sempre, dessa medicação, 
Que trata do corpo, alma e coração. 
De abraço em abraço, de emoção em emoção, 
De carinho em carinho, de coração pra coração. 

No brilho dos teus olhos, o meu amor cresce, 
No seu lindo sorriso ele se aquece, 
Ao seu toque ele incendeia, 
Parece remédio feito na veia. 
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Te amo hoje, te amo para sempre, 
Por toda a vida, eternamente. 
Deus abençoou, a nossa união, 
Escreveu o seu nome, no meu coração. 

Por toda a vida, irei te amar, 
Eternamente, vou te desejar. 
Ju, tu és um anjo, que Deus me enviou, 
Do meu coração, se apossou. 

Amor eu te amo, com sinceridade, 
Por toda a vida, pela eternidade. 
Agradeço a Deus, de coração, 
Pelo nosso amor, pela nossa união. 
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Natal de Passo Fundo ao mundo 

Para BELÉM com o SALVADOR, 
Comemoramos NATAL. 
E junto ao ESPIRITO SANTO 
Que é a nossa FORTALEZA, 
Caminhamos de PASSO FUNDO... 
Para um BELO HORIZONTE, 
De NOVA CONQUISTA e PORTO SEGURO, 
Um verdadeiro PORTO ALEGRE de paz e amor. 
E não terá BRUXELAS que irão nos impedir, 
E nem PRAGA que irá nós deter. 
Pois SÃO MARCOS já nos informou 
Sobre a ESTRELA, 
Que de coração a ANGRA DOS REIS seguiu, 
Era a do SANTO CRISTO, 
O SENHOR DO BONFIM. 
Que nasceu em JERUSALÉM 
Para unir TRÊS CORAÇÕES... 
Do povo a Ele e Dele a Deus. 
Quer presente maior? 
O que, você já sabia! 
CARACAS... 
Então FELIZ NATAL! 
De PASSO FUNDO ao mundo. 





Catálogo do Projeto Passo Fundo 
www.projetopassofundo.com.br 

http://projetopassofundo.com.br/principal.php?modulo=texto&con_codigo=%2031912&tipo=texto
http://www.projetopassofundo.com.br/
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